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art

da pag.  31 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 179308 Diffusione: 223440 Lettori: 1672000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Luciano Fontana Quotidiano
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art

da pag.  16 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 62231 Diffusione: 57740 Lettori: 624000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Guido Boffo Quotidiano
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da pag.  16 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 62231 Diffusione: 57740 Lettori: 624000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Guido Boffo Quotidiano
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art

da pag.  28 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 114629 Diffusione: 138027 Lettori: 1333000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Mario Orfeo Quotidiano
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da pag.  28 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 114629 Diffusione: 138027 Lettori: 1333000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Mario Orfeo Quotidiano
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art

da pag.  21 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 53203 Diffusione: 19470 Lettori: 242000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Mario Sechi Quotidiano
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art

da pag.  1-23 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 60126 Diffusione: 116170 Lettori: 675000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Fabio Tamburini Quotidiano

AR
TI

C
O

LO
 N

O
N

 C
ED

IB
IL

E 
AD

 A
LT

R
I A

D
 U

SO
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
H

E 
LO

 R
IC

EV
E 

- D
S6

64
0 

- S
.2

94
01

 - 
L.

18
78

 - 
T.

16
77

DS6640 DS6640

FABI 7



da pag.  1-23 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 60126 Diffusione: 116170 Lettori: 675000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Fabio Tamburini Quotidiano
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art

da pag.  23 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 60126 Diffusione: 116170 Lettori: 675000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Fabio Tamburini Quotidiano
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art

da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 87351 Diffusione: 73723 Lettori: 772000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Andrea Malaguti Quotidiano
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da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 87351 Diffusione: 73723 Lettori: 772000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Andrea Malaguti Quotidiano
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art

da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 87351 Diffusione: 73723 Lettori: 772000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Andrea Malaguti Quotidiano
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da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 87351 Diffusione: 73723 Lettori: 772000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Andrea Malaguti Quotidiano
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art

da pag.  19 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 52609 Diffusione: 25287 Lettori: N.D. (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Maurizio Belpietro Quotidiano
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art

da pag.  22 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 60390 Diffusione: 26399 Lettori: 325000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Alessandro Sallusti Quotidiano
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art

da pag.  22 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 60390 Diffusione: 26399 Lettori: 325000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Alessandro Sallusti Quotidiano
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da pag.  22 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 60390 Diffusione: 26399 Lettori: 325000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Alessandro Sallusti Quotidiano
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art

da pag.  3 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 40765 Diffusione: 32224 Lettori: 248000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Roberto Sommella Quotidiano
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art

da pag.  3 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: N.D. Diffusione: 25000 Lettori: N.D. (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Claudio Cerasa Quotidiano
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art

da pag.  29 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 114629 Diffusione: 138027 Lettori: 1333000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Mario Orfeo Quotidiano
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da pag.  29 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 114629 Diffusione: 138027 Lettori: 1333000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Mario Orfeo Quotidiano

AR
TI

C
O

LO
 N

O
N

 C
ED

IB
IL

E 
AD

 A
LT

R
I A

D
 U

SO
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
H

E 
LO

 R
IC

EV
E 

- D
S6

64
0 

- S
.2

94
01

 - 
L.

18
78

 - 
T.

17
45

DS6640 DS6640

FABI 21



art

da pag.  15 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 13926 Diffusione: 7907 Lettori: 157000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Tommaso Cerno Quotidiano
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art

da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 26219 Diffusione: 20323 Lettori: 220000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Michele Brambilla Quotidiano
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da pag.  20 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 26219 Diffusione: 20323 Lettori: 220000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Michele Brambilla Quotidiano
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art

da pag.  22 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 141468 Diffusione: 102611 Lettori: 983000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Agnese Pini Quotidiano
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art

da pag.  22 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 141468 Diffusione: 102611 Lettori: 983000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Agnese Pini Quotidiano
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art

da pag.  28 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 14802 Diffusione: 14795 Lettori: 65000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Pierluigi Magnaschi Quotidiano
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art

da pag.  9 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 25000 Diffusione: N.D. Lettori: N.D. (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Antonio Pitoni Quotidiano
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art

L'Altravoce Il Quotidiano Nazionale
da pag.  2 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 28902 Diffusione: 10185 Lettori: 217000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Massimo Razzi Quotidiano
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art

L'Altravoce Il Quotidiano Nazionale
da pag.  9 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 28902 Diffusione: 10185 Lettori: 217000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Massimo Razzi Quotidiano
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art

da pag.  6 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura, diffusione e lettori non disponibili (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Adolfo Spezzaferro Quotidiano
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art

da pag.  18 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 25836 Diffusione: 23617 Lettori: 153000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Luca Ubaldeschi Quotidiano
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da pag.  18 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 25836 Diffusione: 23617 Lettori: 153000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Luca Ubaldeschi Quotidiano
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art

da pag.  13 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 Tiratura: 19168 Diffusione: 18072 Lettori: 163000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Giacomo Bedeschi Quotidiano
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art

da pag.  13 / 
 28-MAG-2025

foglio 1 / 2 Tiratura: 26067 Diffusione: 19748 Lettori: 367000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Luca Ubaldeschi Quotidiano
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da pag.  13 / 
 28-MAG-2025

foglio 2 / 2 Tiratura: 26067 Diffusione: 19748 Lettori: 367000 (DS0006640)
-  Dir. Resp.:  Luca Ubaldeschi Quotidiano
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art

da pag.  17 / 
 28-MAG-2025
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UNICREDIT: ANDREA ORCEL 

 
Orcel, ipotesi scalata Generali da escludere ++ Il ceo di Unicredit alla 
consiglio della Fabi (ANSA) - MILANO, 27 MAG - "Lo può escludere". Così 
il ceo di Unicredit, Andrea Orcel al 129/o Consiglio nazionale della Fabi in 
merito all'ipotesi di una scalata a Generali.. (ANSA). 2025-05-
27T09:32:00+02:00 PEG-YCF 
 
Orcel, 'operazione Bpm potrebbe decadere' ++ Percorso Tar-Consiglio di 
Stato non darà certezza sulla chiusura (ANSA) - MILANO, 27 MAG - "Il 
percorso Tar-Consiglio di Stato non arriverà in tempo per darci certezza 
della chiusura dell'operazione" su Banco Bpm, che quindi "potrebbe" 
decadere". Lo ha detto Andrea Orcel, amministratore delegato di Unicredit, 
al 129/mo consiglio nazionale della FABI in corso a Milano. L'operazione "può 
essere sempre riproposta", ha continuato Orcel. "Il nostro ricorso al Tar è 
una questione di chiarezza, non di combattimento", ha precisato Orcel. 
(ANSA). 2025-05-27T09:39:00+02:00 YCF-PEG 
 
Orcel, influenza Stati significativa su M&A, da tenere conto 'Messina ha 
ragione, esiste un fattore nuovo' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - "L'influenza 
degli Stati sulle operazioni di mercato è diventata molto significativa e 
bisogna tenerne conto". Così il il ceo di Unicredit, Andrea Orcel al 129/o 
Consiglio nazionale della Fabi nel sottolineare che il "dottor Messina ha 
ragione, esiste un fattore nuovo nell'M&a in Europa". "Da un altro punto di 
vista, se guardiamo alle istituzioni europee, l'Unione Europea, la Banca 
Centrale Europea, la Commissione Europea, hanno una visione diversa 
perché vogliono, prima di tutto, un sistema monetario più forte". (ANSA). 
2025-05-27T09:49:00+02:00 PEG-YCF 
 
Orcel, se golden power resta così Bpm non economica ++ Il ceo di 
Unicredit al Consiglio della Fabi (ANSA) - MILANO, 27 MAG - 
L'aggregazione tra UniCredit e Banco Bpm è "un'operazione valida 
industrialmente, valida strategicamente, però si scontra su visioni diverse 
che rendono l'operazione de facto non economica». Così il ceo di UniCredit, 
Andrea Orcel, sui paletti fissati dal governo con il golden power, che 
comportano "ostacoli legali" che rendono possibile soddisfare le prescrizioni 
o "un aumento del costo economico per fare l'operazione". "Questa 
valutazione è definitiva?" ha chiesto a Orcel il segretario generale della Fabi, 
Lando Maria Sileoni. "Se restano così assolutamente", la replica del ceo. 
(ANSA). 2025-05-27T09:55:00+02:00 PEG-YCF 
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Orcel, 'M&A? Non faccio favori a chi ha spremuto il limone Il ceo replica a 
quanto affermato ieri da Giuseppe Castagna (ANSA) - MILANO, 27 MAG 
- "Io non ho bisogno di fare M&A, perché non è fine a se stesso, è qualcosa 
che deve aggiungere valore a quello che ho, non ridurre il mio valore per 
fare un favore agli altri che invece hanno spremuto il limone fino a farlo 
diventare senza nessun sugo dentro". Lo ha detto Andrea Orcel, ceo di 
Unicredit, al consiglio nazionale della Fabi, rispondendo a chi gli chiedeva 
cosa farebbe se le operazioni Banco Bpm e Commerzbank non andassero a 
buon fine. "Se ci saranno le condizioni, le operazioni le faremo. Se non ci 
saranno le operazioni non le faremo e ritorneremo su una traiettoria che è 
già la migliore che esiste in Europa". (ANSA). 2025-05-27T10:03:00+02:00 
YCF-PEG 
 
Orcel (Unicredit), 'c'è bisogno di banche veramente paneuropee' 'Dare le 
stesse condizioni a famiglie e imprese in Europa' (ANSA) - MILANO, 27 
MAG - "Se l'Unione europea veramente converge, c'è bisogno di banche 
veramente paneuropee, di banche che possono dare le stesse condizioni e 
seguire le imprese alla stessa maniera, sia che siano in Francia, in Italia, in 
Germania o in Spagna". Così Andrea Orcel, amministratore delegato di 
Unicredit, al 129/mo consiglio nazionale della Fabi in corso a Milano. "In 
questo momento non è così: vediamo la differenza di prezzo del credito in 
Germania rispetto all'Italia. Perché in Germania è più basso? Perché il rating 
della Germania è più alto del nostro. Sì, però se ci fosse una banca 
paneuropea il costo del credito tenederebbe a omogeneizzarsi", ha 
continuato. Secondo Orcel "a questi vantaggi non guarda nessuno, ma 
dobbiamo arrivare lì altrimenti un'impresa italiana gira avendo una barra di 
ritorno più alta di quella tedesca solo perché è basata in Italia. Non va bene, 
non riesce a competere bene". (ANSA). 2025-05-27T10:08:00+02:00 YCF-
TL 
 
Orcel, 'sulle M&A il gioco resta aperto per tutti' 'L'Italia ha bisogno di un 
sistema bancario più forte' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - "L'Italia ha 
bisogno di un sistema bancario più forte. Il gioco resta aperto per tutti. 
Nessuno è arrivato al capolinea, con l'eccezione di Intesa". Lo ha detto il ceo 
di Unicredit, Andrea Orcel al 129/o Consiglio nazionale della Fabi. "Tutte le 
banche devono lavorare per rafforzare sistema", aggiunge Orcel. (ANSA). 
2025-05-27T10:25:00+02:00 PEG-YCF 
 
Orcel, 'su Banca Generali decisione direttamente in consiglio' 'Banca 
Generali è ottimo canale distribuzione per il Leone' (ANSA) - MILANO, 27 
MAG - "Su Banca Generali c'è un'operazione in atto, vediamo come va a 
finire", ma "non verrà chiesto agli azionisti questo passaggio, passa 
direttamente in consiglio". Lo ha detto il ceo di Unicredit, Andrea Orcel al 
129/o Consiglio nazionale della Fabi in corso a Milano, a proposito 
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dell'offerta pubblica di scambio promossa da Mediobanca sulla totalità delle 
azioni di Banca Generali. Mediobanca ha offerto al Leone di Trieste e agli 
altri azionisti la propria partecipazione in cambio della controllata. "Per 
Generali io credo che Banca Generali sia un ottimo canale di distribuzione. 
Ridurre la distribuzione, io come banca io non lo farei mai. Generali ha 
chiaramente delle strategie diverse. Vedremo quello che faranno. Io però 
forzerei la distribuzione", ha continuato Orcel. "Noi abbiamo venduto un 
sistema di promotori, ma sono organizzazioni che hanno una valutazione 
molto diversa rispetto alla nostra, girano rispetto alle banche a due volte i 
multipli. E' molto difficile farle girare e le sinergie tra questi canali e la banca 
sono molto limitate. Se le avessimo tenute le terremmo strette, non avendole 
è difficile acquisirle", ha spiegato il ceo di Unicredit. Secondo Orcel "se 
guardiamo al risparmio gestito ci sono due componenti: una è la fabbrica e 
la seconda è la distribuzione o raccolta. Vogliamo essere assolutamente 
eccellenti e migliori nella raccolta, perché se lei fa 100 quando viene pagato 
da un cliente su un investimento noi a Unicredit trattenevamo il 65% e il resto 
andava alla fabbrica. Oggi siamo al 75% e a fine piano saremo all'85%. Ma 
perché devo andare a farmi una fabbrica dove non ho vantaggio 
competitivo quando ho una distribuzione e posso anche scegliere dalle varie 
fabbriche i prodotti migliori? (ANSA). 2025-05-27T10:30:00+02:00 YCF-TL 
 
Orcel, con Messina ci sentiamo, sua cacio e pepe la migliore Il ceo di 
Unicredit, 'tento sempre di farmi invitare' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - Al 
consiglio della Fabi, oltre ai temi stringenti sul risiko bancario, c'è anche 
spazio per le battute. Ad una domanda ad Orcel sul rapporto con Messina il 
ceo di Unicredit replica: "Tanto per essere chiaro, Carlo e io ci sentiamo 
regolarmente. E ancora batte i miei su la migliore cacio e pepe che abbia 
mai mangiato. Tento sempre di farmi invitare". (ANSA). 2025-05-
27T12:47:00+02:00 PEG-YCF 
 
Orcel, 'Mps è chiusa, fatto bene a non fare operazione' 'Oggi con Bpm 
siamo ad un bivio come allora' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - Mps è 
"assolutamente" chiusa, anzi col senno di poi ancora di più. Se avessimo 
fatto Mps prima della nostra trasformazione probabilmente non saremmo 
riusciti a trasformaci come ci siamo trasformati "Lo ha detto il ceo di 
Unicredit, Andrea Orcel al 129/o Consiglio nazionale della Fabi. "Io credo che 
sul Monte tra le altre cose siamo arrivati a un bivio che non era dissimile al 
bivio a cui stiamo arrivando adesso" con Bpm, ha spiegato Orcel ricordando 
che "era un'operazione che aveva senso industrialmente ma non c'erano i 
numeri. E io ho un obbligo e un dovere nei confronti dei miei azionisti, 
colleghi e clienti". "Si parla sempre di quello che piace all'altra parte. Nel caso 
di Mps al momento di partenza, no oggi, le condizioni economiche e di rischi 
che erano state prospettate non giravano per noi", ha concluso. (ANSA). 
2025-05-27T10:36:00+02:00 PEG-YCF 
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Orcel, 'su Commerz siamo educati ma abbiamo sempre il 30%' 
'Aspettiamo tempi giusti per parlare con il governo' (ANSA) - MILANO, 
27 MAG - Su Commerzbank "non abbiamo mai lanciato l'operazione. 
Abbiamo il 30%. Il fatto che siamo persone educate e corrette non toglie il 
fatto che abbiamo il 30%". Così il ceo di Unicredit, Andrea Orcel al consiglio 
nazionale della Fabi. "Aspettiamo tempi giusti per parlare con il governo", 
ha aggiunto Orcel. (ANSA). 2025-05-27T10:57:00+02:00 PEG-YCF 
 
Generali: Orcel, su Ops B.Generali no assemblea soci ma in cda = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - "Non verra' chiesto agli azionisti questo passaggio. Passa 
direttamente in consiglio a quello che ho capito". Cosi' l'ad di UniCredit, 
Andrea Orcel, replica a chi gli chiedeva, durante il Consiglio nazionale della 
Fabi, se come azionista finanziario di Generali dara' una valutazione positiva 
dell'Ops di Mediobanca su Banca Generali. (AGI)Cre 271023 MAG 25 NNNN 
 
Banche, Orcel: golden power? Influenza Stati è diventata significativa 
Messina ha ragione Milano, 27 mag. (askanews) - "Il dottor Messina, come 
sempre, ha ragione: l'influenza degli Stati e dei governi sulle operazioni di 
mercato è diventata molto significativa". Lo ha detto il Ceo di UniCredit, 
Andrea Orcel, riferendosi alle parole di ieri del Ceo di Intesa Sanpaolo, 
secondo il quale il Golden Power "è qualcosa che fa parte del nuovo mondo, 
è una considerazione strategica sul mondo di oggi". "Esiste un fattore nuovo 
nell'M&A, cioè il placet dei governi sulle operazioni del sistema bancario", ha 
spiegato nel corso del suo intervento al Consiglio nazionale della Fabi. "Se 
guardiamo alle operazioni in Spagna, Germania, Ungheria, Romania, in 
questo mondo l'influenza degli Stati e dei governi sulle operazioni di 
mercato è diventata molto significativa. Ma se guardiamo alle istituzioni 
europee, l'Unione Europea, la Bce, la Commissione, hanno una visione 
diversa perchè vogliono, prima di tutto, un sistema più forte per sostenere 
l'industria e l'economia. Credo che queste due visioni stiano andando in 
direzioni diverse". Infine, ha concluso Orcel, "se guardiamo la Spagna, le 
quattro banche principali hanno più del 25% di quote di mercato. Noi, che 
siamo la seconda banca in Italia, siamo al 9%, non si puo' avere concorrenza 
tra Davide e Golia se non abbiamo la fionda". Rar 20250527T110217Z 
 
Unicredit: Orcel, scalata Generali? lo possiamo escludere = (AGI) - Milano, 
27 mag. - "Lo possiamo escludere". Andrea Orcel ceo di Unicredit replica 
cosi' sulla possibilita' che arrivi una telefonata dall'ad di Intesa Sanpaolo che 
ieri durante il consiglio nazioanle della Fabi aveva detto che "Se Unicredit 
volesse scalare Generali, farei una telefonata a Orcel e gli direi di fermarsi". 
(AGI)Cre 270932 MAG 25  
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Unicredit: Orcel, operazione Banco Bpm potrebbe decadere = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - "Il percorso Tar-Consiglio di Stato non arrivera' in tempo 
per darci certezza della chiusura dell'operazione" su Banco Bpm. "Quindi 
potrebbe decadere". Lo ha detto Andrea Orcel, amministratore delegato di 
Unicredit, al Consiglio nazionale della Fabi in corso a Milano. L'operazione 
"puo' essere sempre riproposta", in un'altra versione, ha continuato Orcel. 
(AGI)Cre 270949 MAG 25 
 
Banco Bpm: Orcel, se Golden power resta cosi' Ops no economica = (AGI) 
- Milano, 27 mag. - L'aggregazione tra UniCredit e Banco Bpm e' 
"un'operazione valida industrialmente, valida strategicamente, pero' si 
scontra su visioni diverse che rendono l'operazione de facto non economica. 
Cosi' il ceo di UniCredit, Andrea Orcel, sui paletti fissati dal governo con il 
golden power. Ci sono "ostacoli legali". "Questa valutazione e' definitiva?" 
ha chiesto a Orcel il segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni. "Se 
restano cosi' assolutamente", ha replicato il ceo. (AGI)Cre 271000 MAG 25 
 
Banco Bpm: Orcel, nuova offerta? dobbiamo vedere = (AGI) - Milano, 27 
mag. - "Dobbiamo vedere, non so come andra' con l'Antitrust, con il Golden 
power e dove saremo alla fine di questo percorso. Dobbiamo vederlo". Cosi' 
il ceo di Unicredit Andrea Orcel, durante il Consiglio nazionale della Fabi, 
replica a chi chiedeva se alla fine arrivera' "un'offerta vera" per banco Bpm, 
come ieri si era detto convinto l'ad Giuseppe Castagna. (AGI)Cre 271008 
MAG 25 
 
UNICREDIT: ORCEL, 'TELEFONATA MESSINA SU GENERALI NON 
ARRIVERA', POSSIAMO ESCLUDERLO'* = Milano, 27 mag.(Adnkronos) - 
"Possiamo escludere che arriverà la telefonata". Così l'amministratore 
delegato di Unicredit, Andrea Orcel, risponde con una battuta a una 
domanda nel corso del Consiglio nazionale della Federazione autonoma 
bancari italiani. La domanda riguardava le dichiarazioni dell'Ad di Intesa Sp, 
Carlo Messina, che ieri parlando all'evento Fabi di un eventuale 
interessamento di Unicredit a Generali aveva detto, sempre sul filo 
dell'ironia: "Allora, la prima cosa che farei, se Unicredit decide di scalare 
Generali, chiamerei Andrea Orcel e gli direi fermati". (Ape/Adnkronos) ISSN 
2465 - 1222 27-MAG-25 09:34 
 
Banche, Orcel (UniCredit): su M&A i giochi sono aperti per tutti Banche, 
Orcel (UniCredit): su M&A i giochi sono aperti per tutti Il settore in Italia 
non è concentrato, futuri movimenti li valuteremo Milano, 27 mag. 
(askanews) - In Italia "il settore bancario non è concentrato, i giochi sono 
aperti per tutti, abbiamo bisogno di un settore più forte, i giochi restano 
aperti, non solo per me ma per tanti altri". Lo ha detto il Ceo di UniCredit, 
Andrea Orcel, nel corso del Consiglio nazionale della Fabi. In Italia se ci 
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saranno in futuro ulteriori movimenti sul fronte M&A, "li valuteremo, se 
saranno nel nostro interesse ci muoveremo di nuovo, altrimenti no", aveva 
risposto in precedenza Orcel alla domanda se, nel caso di decadimento 
dell'Ops a fine luglio e nel caso Bpm facesse subito dopo un'operazione 
straordinaria, UniCredit farebbe una nuova offerta. "In ogni caso, è 
prematuro dirlo, ma posso dire che fino ad oggi tutte le aspettative su quello 
che UniCredit avrebbe fatto e avrebbe potuto fare sono state smentite. 
Quindi noi siamo nella stessa maniera in cui diciamo che siamo su 
Commerzbank, dove abbiamo il 30% e in qualche momento parleremo: in 
Italia ci siamo sempre, il nostro capitale c'è sempre e siamo sempre qui, non 
possiamo essere cancellati. Quindi se ci saranno alcuni movimenti, li 
valuteremo, se ci saranno delle nostre interesse, ci muoveremo di nuovo, 
atrimenti no". Rar 20250527T103238Z 
 
UniCredit, Orcel: Mps? Col senno di poi bene a non aver fatto M&A Non 
saremmo riusciti a trasformarci come ci siamo trasformati Milano, 27 mag. 
(askanews) - "Col senno di poi sono ancor più convinto della decisione di 
non aver fatto un'operazione su Mps. Se ci fossimo imbarcati in una 
operazione con Siena prima di perseguire la nostra strategia, la nostra 
trasformazione, probabilmente non saremmo riusciti a trasformarci come ci 
siamo trasformati". Lo ha dichiarato il Ceo di UniCredit, Andrea Orcel, nel 
corso del Consiglio nazionale della Fabi a Milano. Rar 20250527T103611Z 
 
Generali: Orcel, ipotesi scalata UniCredit 'da escludere' (Il Sole 24 Ore 
Radiocor) - Milano, 27 mag - L'ipotesi che l'a.d. di Intesa Sanpaolo, Carlo 
Messina, debba telefonare al numero uno di UniCredit, Andrea Orcel, per 
dirgli di fermarsi in un'ipotetica scalata delle Generali è «da escludere». Lo 
ha dichiarato lo stesso Orcel intervenendo al 129esimo consiglio nazionale 
della Fabi. «Lo può escludere», ha assicurato il banchiere rispondendo alle 
domande dei giornalisti. Ieri Messina aveva dichiarato: «Se UniCredit 
decidesse di scalare Generali la prima cosa che farei sarebbe chiamare 
Andrea Orcel e gli direi "fermati"». Questo scenario è quindi da escludere: 
«Assolutamente sì», ha ribadito Orcel. Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 09:35:05 
(0194)NEWS,ASS 3 
 
Banco Bpm: Orcel, se golden power resta cosi' operazione non economica 
(RCO) (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 27 mag - L'aggregazione tra 
UniCredit e Banco Bpm è «un'operazione valida industrialmente, valida 
strategicamente, però si scontra su visioni diverse che rendono l’operazione 
de facto non economica». Lo ha dichiarato l'a.d. di UniCredit, Andrea Orcel, 
facendo riferimento ai paletti fissati dal governo con il golden power, che 
comportano «ostacoli legali» che rendono possibile soddisfare le 
prescrizioni o «un aumento del costo economico per fare l'operazione». 
«Questa valutazione è definitiva?», ha chiesto a Orcel il segretario generale 
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della Fabi, Lando Maria Sileoni, nel corso del 129esimo consiglio nazionale 
della Fabi: «Se restano così assolutamente», ha replicato Orcel. Ppa- 
(RADIOCOR) 27-05-25 09:49:32 (0206) 3 
 
BANCHE: ORCEL, 'MESSINA? LA SUA CACIO E PEPE E' LA MIGLIORE, 
TENTO SEMPRE DI FARMI INVITARE' = Milano, 27 mag.(Adnkronos) - 
"Tanto per essere chiaro, Carlo Messina e io ci sentiamo regolarmente. E 
ancora batte i miei sulla migliore cacio e pepe che abbia mai mangiato. Tento 
sempre di farmi invitare". E' la battuta dell'amministratore delegato di 
Unicredit, Andrea Orcel, nel corso del Consiglio nazionale della Federazione 
autonoma bancari italiani (Fabi). (Ape/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-
MAG-25 13:16 
 
UniCredit: Orcel, con ricorsi Tar l'Ops su Banco Bpm potrebbe decadere 
Poi «può sempre essere riproposta» (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 27 
mag - «Il nostro ricorso al Tar è una questione di chiarezza, non di 
combattimento», ma «il percorso Tar-Consiglio di Stato non arriverà in 
tempo per darci certezza della chiusura dell’operazione» su Banco Bpm. Lo 
ha dichiarato l'a.d. di UniCredit, Andrea Orcel, intervenendo al 129esimo 
consiglio nazionale della Fabi. L'Ops, quindi «potrebbe decadere», ha 
ammesso il banchiere. A quel punto potrebbe essere riproposta? «Può 
essere sempre riproposta», ha concluso. Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 
09:58:04 (0213) 3 
 
UniCredit: Orcel, no M&A a tutti costi, no favori 'a chi ha spremuto limone' 
(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 27 mag - «Io non ho bisogno di fare M&A, 
perché non è fine a se stessa, è qualcosa che deve aggiungere valore a 
quello che ho, non ridurre il mio valore per fare un favore agli altri che invece 
hanno spremuto il limone fino a farlo diventare senza nessun sugo dentro». 
Lo ha dichiarato l'a.d. di UniCredit, Andrea Orcel, intervenendo al 129esimo 
consiglio nazionale della Fabi. «Se ci saranno le condizioni, faremo le 
operazioni - ha aggiunto -. Se non ci saranno le operazioni non le faremo e 
ritorneremo su una traiettoria che è già la migliore che esiste in Europa». 
Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 10:14:29 (0221) 5 
 
Mps: Orcel, bene non averla fatta ma risiko resta aperto per tutti Con 
l'eccezione di Intesa nessuno è arrivato al capolinea (Il Sole 24 Ore 
Radiocor) - Milano, 27 mag - UniCredit ha fatto bene nel 2021 a non 
procedere su Mps. Lo ha ribadito l'a.d. Andrea Orcel intervenendo al 
129esimo consiglio nazionale della Fabi: «Assolutamente sì, anzi col senno di 
poi ancora di più» perché «se ci fossimo imbarcati in un'integrazione con 
Mps o con qualunque altra banca prima della nostra trasformazione 
probabilmente non saremmo riusciti a trasformarci come ci siamo 
trasformati». «Poi io non credo che niente sia chiuso - ha proseguito Orcel -
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. Il sistema bancario italiano non è concentrato, c’è un player al 20% e poi 
tutti gli altri sono sotto il 9%». «I giochi sono aperti per tutti - ha sottolineato 
-. L'Italia ha bisogno di un sistema bancario più forte e secondo me il gioco 
resta aperto, non solo per me ma anche per altri». «Con l'eccezione di Intesa 
nessuno è arrivato al capolinea», ha concluso. Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 
10:36:02 (0232) 3 
 
UniCredit, Orcel: escludo una scalata su Generali *UniCredit, Orcel: 
escludo una scalata su Generali Ceo replica alle affermazioni di Messina 
Milano, 27 mag. (askanews) - Una eventuale scalata di UniCredit su Generali 
è da escludere. "Lo può escludere, assolutamente sì", così il Ceo di UniCredit, 
Andrea Orcel, ha risposto, nel corso del Consiglio nazionale della FABI, alla 
domanda se arriverà la telefonata di Carlo Messina, il Ceo di Intesa Sanpaolo 
che ieri dallo stesso palco ha detto che se la banca di Piazza Gae Aulenti 
dovesse scalare Generali chiamerebbe Orcel per dire di fermarsi. Rar 
20250527T094010Z 
 
UniCredit, Orcel: operazione su Banco Bpm potrebbe decadere 
*UniCredit, Orcel: operazione su Banco Bpm potrebbe decadere Tar-
Consiglio Stato non arriverà in tempo per darci certezza chiusura Milano, 
27 mag. (askanews) - L'operazione di UniCredit su Banco Bpm potrebbe 
decadere. A dirlo è lo stesso Ceo di UniCredit, Andrea Orcel, intervenendo 
al Consiglio nazionale della Fabi. "Potrebbe", così ha risposto alla domanda 
se l'Ops potrebbe decadere, alla luce del fatto che il percorso Tar-Consiglio 
di Stato sul Golden Power non si completerà in tempo "per darci certezza 
della chiusura dell'operazione". E quindi può essere poi riformulata 
eventualmente? "Potrebbe, può sempre essere riproposta", ha detto Orcel. 
"A differenza di Bpm - ha sottolineato - noi non siamo partiti su una 
campagna di marketing, non abbiamo fatto nulla, perché aspettiamo di 
essere certi prima di andare a parlare con gli investitori". Rar 
20250527T095032Z 
 
UniCredit, Orcel: Ops su Bpm non economica se Golden Power non 
cambia Con i paletti imposti aumenta il costo dell'operazione Milano, 27 
mag. (askanews) - "Per noi l'operazione su Banco Bpm è valida 
industrialmente, valida strategicamente, valida per il Paese, perché portiamo 
molta più spinta al sostegno di piccole e medie imprese e famiglie, però si 
scontra su delle visioni diverse che rendono l'operazione de facto non 
economica". Lo ha detto Andrea Orcel, Ceo di Unicredit, al Consiglio 
nazionale della Fabi, riferendosi alle prescrizioni del Golden power. "Tra le 
condizioni che ci sono, uno le può convertire quasi tutte o in ostacoli legali, 
che non possono essere condivise in quella forma, oppure in un aumento del 
costo economico per fare un'operazione. Faremo M&A - ha ribadito Orcel - 
solo se crea valore, non se lo distrugge". Rar 20250527T100525Z 
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Banche: Orcel, scalata su Generali? Possiamo escluderlo Milano, 27 mag. 
(LaPresse)- "Lo possiamo escludere". Così Andrea Orcel, ceo di UniCredit, 
a Milano, al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della FABI, la 
Federazione autonoma dei bancari italiani, risponde a chi gli chiede della 
ipotesi di mire di scalata di Piazza Gae Aulenti sul gruppo Generali. Ieri il ceo 
di Intesa Carlo Messina dal palco FABI aveva detto che in quel caso avrebbe 
chiamato Orcel per dirgli 'fermati'. ECO LOM lcr/sid 270938 MAG 25 
 
Banche: Orcel, Ops su Bpm potrebbe decadere Milano, 27 mag. 
(LaPresse)- L'iter "Tar-Consiglio di Stato non arriverà in tempo per darci 
certezza della chiusura dell'operazione" su Bpm, "quindi potrebbe 
decadere". Così risponde Andrea Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° 
Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma 
dei bancari italiani, intervistato sul palco. "Bank to the future, le 
trasformazioni in corso e un passato da valorizzare" è il titolo dell' evento al 
Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le grandi sfide del settore 
del credito, a partire dal risiko bancario e dalle possibili aggregazioni tra 
gruppi.L'ops può essere riformulata? "può sempre essere riproposta", 
risponde il ceo di UniCredit. ECO NG01 lcr/fed 271002 MAG 25 
 
Banche: Orcel, ops su Bpm valida ma non economica 'de facto' se golden 
power resta così Milano, 27 mag. (LaPresse) - L'operazione di UniCredit su 
Banco Bpm è "valida industrialmente e valida strategicamente, ma si scontra 
con visioni diverse che rendono l'operazione de facto non economica". Così 
Andrea Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale 
d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani. 
"Bank to the future, le trasformazioni in corso e un passato da valorizzare" 
è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le 
grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko bancario e dalle 
possibili aggregazioni tra gruppi. A chi gli chiede, in merito ai paletti posti 
dal golden power, come potrà diventare la valutazione di Piazza Gae Aulenti, 
Orcel spiega che se non cambiano le cose, "resta" così. ECO LOM lcr/sid 
271013 MAG 25 
 
UNICREDIT: ORCEL "OPERAZIONE BANCO BPM POTREBBE 
DECADERE" MILANO (ITALPRESS) - Sull'operazione Banco Bpm "come 
sapete abbiamo ottenuto una sospensione che era necessaria per aspettare 
la risposta del governo sulle Golden Power. Il governo ci ha mandato un 
decreto, ci ha anche chiesto la nostra opinione su questo decreto. Il secondo 
elemento è l'antitrust europeo che ci deve tornare sulle misure di antitrust e 
che queste misure avranno un'influenza sulla nostra decisione finale. Quindi 
queste due cose ci mettono in una posizione di attesa e non siamo nemmeno 
partiti, non abbiamo fatto nulla perché aspettiamo di essere certi prima di 
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andare a parlare con gli investitori". Lo ha detto Andrea Orcel, 
amministratore delegato di Unicredit, intervenendo al Consiglio nazionale 
della Fabi. (ITALPRESS) - (SEGUE). ads/r 27-Mag-25 10:09  
 
Banche: Orcel, sistema italiano non è concentrato, giochi aperti per tutti 
Milano, 27 mag. (LaPresse) - "Noi stiamo in Italia. Il sistema bancario italiano 
non è concentrato, i giochi sono aperti per tutti.Se fossimo in Francia o 
Spagna o Germania non direi la stessa cosa.L'Italia ha bisogno di un sistema 
bancario più concentrato; il gioco resta aperto non solo per me. Tutte le 
banche devono concentrarsi di più e rafforzare il sistema". Così Andrea 
Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale 
d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani. 
"Bank to the future, le trasformazioni in corso e un passato da valorizzare" 
è il titolo dell' evento al Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le 
grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko bancario e dalle 
possibili aggregazioni tra gruppi. ECO NG01 lcr/fed 271025 MAG 25 
 
UNICREDIT: ORCEL "ESCLUDO UNA SCALATA SU GENERALI" MILANO 
(ITALPRESS) - Un'eventuale scalata di UniCredit su Generali è da escludere. 
"Lo può escludere, assolutamente sì". Lo ha detto l'amministratore delegato 
di UniCredit, Andrea Orcel, intervenuto al Consiglio nazionale della Fabi, 
rispondendo a una domanda su un'eventuale telefonata dell'amministratore 
delegato di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, che ieri aveva detto che se 
UniCredit dovesse scalare Generali chiamerebbe Orcel "per dirgli di 
fermarsi" perché "sono in corso contemporaneamente due operazioni". 
(ITALPRESS). xm4/ads/red 27-Mag-25 
 
Banche: Orcel, serve settore piu' forte, giochi aperti a tutti = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - "Il settore bancario italiano non e' concentrato, i giochi 
sono aperti per tutti". Lo sottolinea l'ad di Unicredit Andrea Orcel durante il 
Consiglio nazionale della Fabi in corso a Milano. "Mentre se io fossi in Spagna, 
non direi la stessa cosa" e lo stesso vale per la Germania e la Francia. "Quindi 
l'Italia, a prescindere da Unicredit, ha bisogno di un settore bancario piu' 
forte" altrimenti scontera' "la mancata capacita' delle nostre banche di 
accompagnare il paese nella sua crescita - sottolinea Orcel -. Quindi, 
secondo me, il gioco resta aperto, non solo per me, ma per tanti altri. 
Nessuno, con eccezione di Intesa, e' arrivato al capolinea". (AGI)Cre 271037 
MAG 25 
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ORCEL "IN EUROPA FORTE INTERVENTO STATI SU M&A, TENERNE 
CONTO" MILANO (ITALPRESS) - "Esiste un fattore nuovo nell'M&A in 
Europa, ovvero l'intervento, il placet dei governi. È sempre esistito ma non 
a questi livelli. L'influenza degli Stati sulle operazioni di mercato è diventata 
molto significativa e questo va preso in considerazione". Lo ha detto 
l'amministratore delegato di Unicredit, Andrea Orcel, intervenuto al 
Consiglio nazionale della Fabi. "Da un altro punto di vista, se guardiamo alle 
istituzioni europee, l'Unione Europea, la Banca Centrale Europea, la 
Commissione Europea, hanno una visione diversa perché vogliono, prima di 
tutto, un sistema bancario più forte - ha sottolineato poi - . Si parla sempre 
di Europa che possa stare sui suoi due piedi contro Stati Uniti, Cina. Questo 
senza banche è impossibile". (ITALPRESS). xm4/ads/red 27-Mag-25 10:50 
 
UniCredit, Orcel: abbiamo più titoli Stato di qualunque altra banca Inclusa 
Intesa Sanpaolo, e siamo più piccoli Milano, 27 mag. (askanews) - "Noi 
abbiamo più titoli di Stato nel nostro portafoglio di qualunque altra banca 
italiana, inclusa Intesa Sanpaolo, e siamo più piccoli". Lo ha sottolineato il 
Ceo di UniCredit, Andrea Orcel, nel corso del Consiglio nazionale della Fabi, 
replicando alle "accuse" di non essere a sostegno del Paese. Rar 
20250527T105205Z 
 
UniCredit, Orcel: abbiamo più titoli Stato di qualunque altra banca Inclusa 
Intesa Sanpaolo, e siamo più piccoli Milano, 27 mag. (askanews) - "Noi 
abbiamo più titoli di Stato nel nostro portafoglio di qualunque altra banca 
italiana, inclusa Intesa Sanpaolo, e siamo più piccoli". Lo ha sottolineato il 
Ceo di UniCredit, Andrea Orcel, nel corso del Consiglio nazionale della Fabi, 
replicando alle "accuse" di non essere a sostegno del Paese. Rar 
20250527T105205Z 
 
Commerzbank: Orcel, aspettiamo tempi giusti per parlare con Governo 
«Siamo educati e corretti ma abbiamo il 30%» (Il Sole 24 Ore Radiocor) - 
Milano, 27 mag - Su Commerzbank «non abbiamo mai lanciato l'operazione. 
Abbiamo il 30%» e «aspettiamo i tempi giusti per parlare con il governo» di 
Berlino. Lo ha dichiarato l'a.d. di UniCredit, Andrea Orcel, intervenendo al 
129esimo consiglio nazionale della Fabi. «Il fatto che siamo persone educate 
e corrette non toglie il fatto che abbiamo il 30%», ha rimarcato. Ppa- 
(RADIOCOR) 27-05-25 11:42:41 (0316) 5 
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UNICREDIT: ORCEL "OPS SU BPM NON ECONOMICA SE GOLDEN 
POWER NON CAMBIA" MILANO (ITALPRESS) - "Per noi l'operazione su 
Banco Bpm è valida industrialmente, valida strategicamente, valida per il 
Paese perché portiamo molta più spinta al sostegno di piccole e medie 
imprese e famiglie e possiamo dare quel network che altri non possono dare, 
però si scontra su delle visioni diverse che rendono l'operazione de facto 
non economica". Lo ha detto l'amministratore delegato di Unicredit, Andrea 
Orcel, durante il 129esimo Consiglio nazionale della Fabi, parlando delle 
condizioni del Golden power sull'Ops su Banco Bpm. "Tra le condizioni che 
ci sono, uno le può convertire quasi tutte o in ostacoli legali, che non 
possono essere condivise in quella forma, oppure in un aumento del costo 
economico per fare un'operazione", ha spiegato poi. A chi gli chiedeva se 
questa per lui è una valutazione definitiva, il numero uno di Unicredit ha 
risposto che se le condizioni "restano così, assolutamente sì". (ITALPRESS). 
xm4/sat/red 27-Mag-25 11:12 
 
UniCredit: Orcel, noi in portafoglio più titoli Stato di qualsiasi altra banca 
italiana Milano, 27 mag. (LaPresse)- "Noi abbiamo più titoli di Stato nel 
nostro portafoglio di qualunque altra banca italiana, inclusa Intesa Sanpaolo. 
E siamo più piccoli".Così Andrea Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° 
Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma 
dei bancari italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso e un 
passato da valorizzare" è il titolo dell' evento al Palazzo del Ghiaccio con al 
centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko 
bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. Il Ceo Orcel risponde così 
a chi intervistandolo sul palco gli ricorda le accuse di chi sostiene chr 
UniCredit non opero a sostegno del Paese. ECO NG01 lcr/fed 271301 MAG 
25 
 
Banche: Orcel, golden power? Influenza Stati in operazioni diventata 
significativa Milano, 27 mag. (LaPresse)- Sul tema del golden power che, 
come ha detto il Ceo di Intesa Carlo Messina 'appartiene a un mondo nuovo', 
"il dottor Messina, come sempre, ha ragione: l'influenza degli Stati e dei 
governi sulle operazioni di mercato è diventata molto significativa". Così 
Andrea Orcel, ceo di UniCredit, intervistato sul palco a Milano, al 129° 
Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma 
dei bancari italiani. 'Bank to the future, le trasformazioni in corso e un 
passato da valorizzare' è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al 
centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko 
bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. ECO LOM lcr/sid 271044 
MAG 25 
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Orcel, nel primo trimestre saliti del 40% prestiti alle pmi 'Abbiamo più di 
titoli di Stato di qualsiasi altra banca' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - 
"Ricordo a tutti cose che di cui non si parla molto spesso, che il nostro i 
nostri prestiti alle piccole e medie imprese sono saliti del 40% solo nel primo 
trimestre perché è chiave nella nostra strategia di crescita e abbiamo sia il 
capitale che la liquidità per farlo". Così il ceo di Unicredit, Andrea Orcel al 
consiglio nazionale della Fabi. "Siamo l'unica banca che negli ultimi 3 anni 
ha dato 35 miliardi di sostegno a dei plafond sussidiati a tutto il paese", ha 
aggiunto ricordando che "noi abbiamo più titoli di stato nel nostro 
portafoglio di qualunque altra banca italiana, inclusa Intesa, e siamo più 
piccoli quindi non mi sembrano che questi fatti siano realtà però credo che 
si formano delle convinzioni basate su asserzioni che non hanno nessuna 
base". "Quando si parla di investire nelle persone, ora sul network abbiamo 
18.000 persone nel 2021, 18.500 persone oggi. Abbiamo assunto solo in Italia 
3500/4.000 persone soprattutto in network. dovremmo arrivare a oltre 
5000, 5.500 nei prossimi 3 anni, quindi ringiovanimento totale.", ha poi 
sottolineato il ceo. (ANSA). 2025-05-27T14:52:00+02:00 PEG-YCF 
 
Banche: Orcel esclude mire su Generali, con golden power Ops su Bpm 
'non economica'/PREVISTO Milano, 27 mag. (LaPresse) - Tre parole per 
sgombrare nel risiko italiano l'ipotesi di mire di Unicredit sulle Generali: "lo 
possiamo escludere". La rassicurazione arriva direttamente dal ceo della 
banca Andrea Orcel, dal palco del 129mo consiglio nazionale del sindacato 
Fabi.Piazza Gae Aulenti detiene una quota del 6,7% del colosso delle 
assicurazioni. Lunedì, sempre dall'assise del sindacato dei bancari guidato 
da Lando Maria Sileoni, il ceo di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, interpellato 
sulla possibilità di una scalata di Unicredit al Leone di Trieste, aveva risposto 
che in quel caso avrebbe telefonato a Orcel per dirgli 'fermati'. Un monito 
per uno stop in quanto - ha sottolineato Messina - Piazza Gae Aulenti ha già 
due operazioni in corso, l'Ops Banco Bpm e l'investimento sulla tedesca 
Commerzbank in prospettiva di una acquisizione. E ventiquattro ore a 
escludere questo scenario sono arrivate le tre parole dell'ad di Unicredit.In 
merito all'offerta su Banco Bpm Orcel poi ha avvisato che potrebbe 
decadere dal momento che il "percorso Tar-Consiglio di Stato non arriverà 
in tempo per darci certezza della chiusura dell'operazione". E dopo che il 
ceo di Bpm Giuseppe Castagna, il giorno prima all'evento della Fabi, ha 
chiesto se arriverà una offerta "vera", Orcel dice "dobbiamo vedere, non so 
come andrà con l'Antitrust, con il golden power e dove saremo alla fine di 
questo percorso".E resta il nodo golden power. Per Orcel l'Ops su Piazza 
Meda è "valida industrialmente e valida strategicamente, ma si scontra con 
visioni diverse che rendono l'operazione de facto non economica". Le 
condizioni che sono state poste dal governo, per il banchiere, possono quasi 
quasi tutte essere tradotte o "in ostacoli legali o in aumento del costo 
economico dell'operazione". E sulla prospettiva in cui i tempi della giustizia 
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amministrativa, con i ricorsi al Tar Lazio di Unicredit contro il golden power 
e quello di Bpm contro la sospensione di 30 giorni da parte della Consob 
della Ops, siano più lunghi di quelli dell'offerta di Piazza Gae Aulenti che 
termina il 23 luglio, facendola decadere, Orcel fa notare che "può sempre 
essere riproposta". Sul dossier tedesco rimarca "noi abbiamo su 
Commerzbank il 30%. Non abbiamo mai lanciato l'operazione. Siamo 
persone educate e corrette e aspettiamo i tempi giusti. Ciò non toglie che 
abbiamo il 30% di Commerzbank; non abbiamo nessuna fretta. Aspetteremo 
di parlare col governo tedesco".Tornando al golden power l'ad di Unicredit 
concorda con il 'collega' Messina: "come ha detto il Ceo di Intesa appartiene 
a un mondo nuovo. Il dottor Messina, come sempre, ha ragione: l'influenza 
degli Stati e dei governi sulle operazioni di mercato è diventata molto 
significativa". Del resto fra i due banchieri i rapporti sono costanti. E uno 
scherzoso Orcel racconta un aneddoto: "tanto per esser chiaro, Carlo 
Messina ed io ci sentiamo regolarmente. E ancora batte i miei sulla migliore 
cacio e pepe che io abbia mai mangiato. Tento sempre di farmi invitare..".I 
toni di Orcel cambiano decisamente quando, sempre sul palco Fabi, gli 
vengono ricordate le accuse di chi sostiene che UniCredit non opera a 
sostegno del Paese. Il ceo risponde e rivendica che "noi abbiamo più titoli di 
Stato nel nostro portafoglio di qualunque altra banca italiana, inclusa Intesa 
Sanpaolo. E siamo più piccoli". Il timoniere di Unicredit ha la sua teoria e non 
la manda a dire: "Noi abbiamo più titoli di Stato nel nostro portafoglio di 
qualunque altra banca italiana, inclusa Intesa Sanpaolo. E siamo più piccoli". 
Per Orcel "si formano delle convinzioni basate su asserzioni che non hanno 
nessuna base; non credo che sia una questione di Orcel, Unicredit, Mps o 
altro". "Credo che i governi abbiano una certa visione, formata anche sulla 
base di informazioni che arrivano da certe controparti che hanno ogni 
interesse che queste operazioni non vadano a buon fine", è la convinzione 
del banchiere ex Ubs ed ex Santander. ECO NG01 lcr/lca 271819 MAG 25 
 
>>>ANSA/Orcel avverte, con golden power così addio a Banco Bpm 
Rischi da tempi Tar-Consiglio Stato. Nessuna scalata a Generali (di Fabio 
Perego) (ANSA) - MILANO, 27 MAG - Unicredit-Banco non è ancora ai titoli 
di coda ma se il golden power resta cosi l'addio all'operazione potrebbe farsi 
più concreto. Al Consiglio nazionale della Fabi è la giornata di Andrea Orcel 
e il ceo del gruppo al centro del risiko bancario non si tira indietro, anzi. Si 
tratta di "un'operazione valida industrialmente" ma anche 
"strategicamente," tuttavia si "scontra su visioni diverse" che la rendono "de 
facto non economica", ribadisce il banchiere. Poi c'è un altro aspetto che 
non è da trascurare. "Il percorso Tar-Consiglio di Stato non arriverà in tempo 
per darci certezza della chiusura dell'operazione" su Piazza Meda che quindi, 
secondo il top manager, "potrebbe decadere". Anche se poi non è da 
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escludere che l'offerta possa "essere sempre riproposta", spiega Orcel che 
sottolinea come il ricorso al Tribunale amministrativo sia "una questione di 
chiarezza, non di combattimento". Le prossime settimane saranno le più 
delicate con l'udienza fissata il 4 giugno davanti ai giudici amministrativi sul 
golden power. Sei giorni dopo, il 10 giugno, sarà la volta di Banco Bpm che 
vuole ottenere la sospensiva della delibera Consob che ha congelato per 30 
giorni l'offerta di Unicredit. A questo intreccio si aggiunge l'Antitrust Ue, 
atteso per il 19 giugno e le cui risposte sono destinate ad avere un peso 
specifico sull'operazione. C'è poi il confronto in atto tra Bruxelles e il governo 
sul golden power che ruota tutto sull'articolo 21 del regolamento sulle 
concentrazioni. In campo ci sono sia la direzione della Commissione Ue per 
la Concorrenza (Dg Comp) e sia quella per i servizi finanziari. Ma Orcel fa 
chiarezza anche su Generali. Il ceo di Unicredit che ha un 6,5% diretto e un 
altro 0,2% in derivati del Leone, esclude una scalata sulla compagnia triestina 
dopo il monito arrivato dal ceo di Intesa Sanpaolo lunedì. "Se Unicredit 
decidesse di scalare Generali chiamerei Andrea Orcel e gli direi fermati" 
avendo "contemporaneamente più operazioni. Poi è chiaro che se ne 
abbandona alcune, potrebbe essere ragionevole che possa immaginare di 
costruire un percorso diverso", le parole di Carlo Messina sempre dal palco 
della Fabi. Tra i due banchieri c'è sintonia tanto che Orcel si dice d'accordo 
sul fatto che sul tema delle M&A "esiste un fattore nuovo in Europa", e 
aggiunge che "l'influenza" dei governi "sulle operazioni di mercato è 
diventata molto significativa", di questo "bisogna tenerne conto". E c'è poi 
anche il tempo di una battuta: "Tanto per essere chiaro, Carlo e io ci 
sentiamo regolarmente. E ancora batte i miei su la migliore cacio e pepe che 
abbia mai mangiato. Tento sempre di farmi invitare", dice Orcel strappando 
più di qualche sorriso. Poi il banker torna serio e sollecitato sulla mossa di 
Mediobanca su Banca Generali. "Per Generali io credo che Banca Generali 
sia un ottimo canale di distribuzione. Ridurre la distribuzione, io come banca 
non lo farei mai", sottolinea il ceo nell'evidenziare che la decisione passa 
"direttamente in consiglio" e non dagli azionisti. Resta poi aperto il tema 
Commerzbank. "Il fatto che siamo persone educate e corrette non toglie il 
fatto che abbiamo il 30%", puntualizza Orcel che per parlare con il governo 
tedesco "aspetta i tempi giusti". Tornando a Bpm, sono da pesare le parole 
del presidente di Credit Agricole Italia, Giampiero Maioli con la Banque Verte 
che è azionista con quasi il 20% di Piazza Meda e, allo stesso tempo, ha una 
partnership attraverso Amundi con Unicredit: "Vista la confusione sul 
mercato, la nostra prudenza è saggia", afferma Maioli che poi ribadisce come 
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l'Agricole "non farà mai operazioni ostili" e che "non è tra gli attori 
protagonisti" di "questa stagione del risiko" dopo esserlo stato in passato 
con l'acquisizione del Creval. Quanto, invece, ad una combinazione Bpm-
Mps Maioli è freddo: "in questo momento vorrei capire prima cosa succede 
nelle partite aperte". (ANSA). 2025-05-27T18:18:00+02:00 PEG-YCF ANSA 
per CAMERA02 NS055 NS055 
 

BPER: GIANNI FRANCO PAPA 
Papa (Bper), 'Pop Sondrio ha valenza, siamo decisi a farla' 'Non siamo 
leoni ma accogliamo e facciamo crescere' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - 
"Noi non siamo leoni, accogliamo ma non mangiamo. Facciamo in modo di 
fare crescere. Crediamo molto nell'operazione sulla Popolare di Sondrio" 
perché "ha una valenza industriale forte e quindi siamo decisi a farla". Cosi il 
ceo di Bper, Gianni Franco Papa al consiglio nazionale della Fabi. 
"L'operazione con Sondrio è la conclusione del processo trasformativo 
banca il cui dna rimane quello di un banca popolare", spiega Papa ribadendo 
di ritenere che "il prezzo offerto, con il premio offerto, sia quello giusto". Con 
Sondrio "raggiungeremo 6 miliardi di clienti, confermeremo il nostro ruolo 
di banca numero tre nel sistema italiano", aggiunge il ceo. (ANSA). 2025-05-
27T10:42:00+02:00 PEG-YCF 
 
Papa (Bper), Unipol socio stabile ci protegge da essere gazzella Il ceo, 
'nome con Sondrio? mai posto domanda, vedremo' (ANSA) - MILANO, 27 
MAG - "Abbiamo la fortuna di avere una base azionaria molto stabile, che 
ha consentito a Bper di svilupparsi". Con un "azionariato stabile, mi riferisco 
a Unipol come maggiore azionista della banca, abbiamo una stabilità che - 
mai dire mai - ma ci protegge dal diventare gazzella". Lo ha detto Gianni 
Franco Papa, amministratore delegato di Bper, intervenendo al 129/mo 
consiglio nazionale della Fabi in corso a Milano. "Da questo punto di vista 
l'operazione" su Banca Popolare di Sondrio "è stata fatta proprio per la 
valenza industriale che aveva e che ha", ha ribadito Papa. Quanto al nome 
della realtà che nascerebbe in caso di esito positivo dell'operazione Sondrio, 
Papa ha spiegato: "Non l'abbiamo ancora considerato. Il nome Bper è oggi 
conosciuto, abbiamo fatto in passato delle campagne pubblicitarie 
corporate che hanno consentito di far conoscere meglio il brand. Proprio ieri 
è partita una nuova campagna. È qualcosa su cui non mi sono mai posto la 
domanda, vedremo". (ANSA). 2025-05-27T11:13:00+02:00 YCF-PEG 
 
Bper: Papa, crediamo in Ops su Pop Sondrio, non siamo leoni = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - "In questa operazione" su Popolare di Sondrio "crediamo. 
Crediamo molto e pertanto siamo decisi a farla". Cosi' Gianni Franco Papa, 
ceo di Bper, al 129 Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la 
Federazione autonoma dei bancari italiani. "Noi non siamo leoni. Accogliamo 



LANCI AGENZIE DI STAMPA 
 

 17 

e non conquistiamo, facciamo in modo di far crescere la banca e il gruppo 
di colleghi e abilita' che sono intorno a noi - ha aggiunto -. Abbiamo 
presentato il piano industriale a ottobre 2024 e in occasione della 
presentazione ho piu' volte sostenuto che noi avremmo proceduto su base 
stand alone per il 2025 e sicuramente per il 2026. Poi nel 2026 ci saremmo 
guardati attorno. Essendo operatori di mercato continuavamo a monitorare 
il mercato. Quello che e' successo e' stato anticipato rispetto a qualche cosa 
che sarebbe comunque avvenuto". "Il motivo per cui l'abbiamo anticipato - 
ha spiegato - e' perche' abbiamo visto l'opportunita' di creare una banca 
nuova e piu' grande, piu' capitalizzata. Un'accelerazione rispetto al nostro 
piano industriale. E' stata una cosa pensata che e' stata accelerata da una 
serie di eventi che ci hanno consentito di operare in questa direzione". 
(AGI)Cre 271049 MAG 25 
 
Bper: Papa, crediamo in Ops Sondrio, non mangiamo ma accogliamo 
(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 27 mag - «Noi non siamo leoni, 
accogliamo ma non mangiamo. Facciamo in modo di fare crescere. 
Crediamo molto nell'operazione sulla Popolare di Sondrio», che «ha una 
valenza industriale forte e quindi siamo decisi a farla». Lo ha dichiarato l'a.d. 
di Bper, Gianni Franco Papa, intervenendo al 129esimo consiglio nazionale 
della Fabi. Papa ha poi ribadito che il prezzo offerto nell'Ops sulla Sondrio è 
«giusto». Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 10:54:28 (0243) 5 
 
Bper: Papa, Ops Sondrio non difensiva, non siamo gazzelle = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - L'Ops di Banca Bper sulla Popolare di Sondrio non e' stata 
un'operazione "difensiva, direi di no. E' stata operazione offensiva". Lo ha 
dichiarato l'a.d. di Bper, Gianni Franco Papa, intervenendo al 129esimo 
consiglio nazionale della Fabi. "Abbiamo una stabilita' che ci protegge dal 
diventare gazzella" ha spiegato. "Noi vogliamo accrescere le nostre quote di 
mercato, incrementeremo il numero clienti di circa un milione. Siamo molto 
forti e presenti nelle 5 regioni piu' forti per quanto riguarda l'export italiano. 
Con l'Ops Sondrio ribilanciamo il portafoglio perche' Sondrio e' piu' una 
banca corporate e meno retail. Noi abbiamo base azionaria molto stabile". 
Quanto alla possibilita' di cambiare nome dopo l'operazione, Papa ha detto 
che questa ipotesi al momento non e' stata considerata. "Il nome Bper oggi 
e' conosciuto. Non mi sono posto la domanda". (AGI)Cre 271102 MAG 2 
 
Bper, Papa: Ops Sondrio offensiva, con soci stabili noi non gazzelle Bper, 
Papa: Ops Sondrio offensiva, con soci stabili noi non gazzelle Operazione 
ha valenza industriale Milano, 27 mag. (askanews) - L'offerta sulla Popolare 
di Sondrio "non è un'operazione difensiva, anzi è stata offensiva, come già 
detto. Noi vogliamo accrescere le nostre quote di mercato, incrementero il 
numero di clienti di circa 1 milione di clienti". Lo ha detto l'AD di Bper, Gianni 
Franco Papa, nel corso del Consiglio nazionale della Fabi. "Dopo di che - ha 
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proseguitp - abbiamo una base azionaria stabile, abbiamo la fortuna di avere 
un azionariato stabile che ha consentito a Bper di svilupparsi in questi anni, 
e questo ci protegge da diventare gazzelle. Da questo punto di vista 
l'operazione è stata fatta per una valenza industriale". Rar 20250527T111331Z 
 
Bper: Papa, mai considerato ipotesi cambio nome, vedremo (Il Sole 24 
Ore Radiocor) - Milano, 27 mag27 mag - «Non abbiamo ancora 
considerato» l'ipotesi di cambiare il nome di Bper in seguito alle 
aggregazioni che l'hanno sempre più resa una banca di dimensione 
nazionale. Lo ha spiegato l'a.d. Gianni Franco Papa intervenendo al 129esimo 
consiglio nazionale della Fabi. «Il nome Bper oggi è conosciuto, abbiamo 
fatto campagne pubblicitarie», ha aggiunto. Il cambio di nome «è qualcosa 
su cui non mi sono mai posto domande, vedremo», ha concluso. Ppa 
(RADIOCOR) 27-05-25 11:13:49 (0266) 5 
 
BPER: PAPA, 'SERVONO BANCHE PIU' GRANDI PER RESISTERE A 
IMPATTI' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Abbiamo bisogno di avere una 
dimensione tale, non solo in termini di filiali e presenza territoriale, ma anche 
per capitale e liquidità, che permetta di resistere a eventuali impatti che si 
possono verificare". Lo ha affermato oggi l'amministratore delegato di Bper, 
Gianni Franco Papa, intervenendo al convegno della Fabi, in corso a Milano. 
L'Italia "ha bisogno di BANCHE più grandi, l'economia italiana ha bisogno di 
BANCHE più grandi - ha rimarcato Papa -. Abbiamo due BANCHE di grandi 
dimensioni, una serie di BANCHE medie e una pletora di BANCHE piccole". 
(Che/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 12:07 
 
BPER: PAPA "CREDIAMO IN OPS POPOLARE SONDRIO, NON 
OPERAZIONE DIFENSIVA" MILANO (ITALPRESS) - "In questa operazione 
ci crediamo molto e pertanto siamo decisi a farla". Lo ha detto 
l'amministratore delegato di Bper, Gian Franco Papa, intervenuto al 
Consiglio nazionale della Fabi, in merito all'Ops su Popolare di Sondrio, 
precisando poi che non si tratta di un'operazione "difensiva. È un'operazione 
offensiva. Siamo molto forti e presenti nelle cinque regioni più forti per 
quanto riguarda l'export italiano. Con l'Ops su Sondrio ribilanciamo il 
portafoglio, in quanto Popolare di Sondrio è più una banca corporate e meno 
una banca retail". (ITALPRESS). xm4/ads/red 27-Mag-25 12:48 
 
Banche: Papa (Bper), crediamo in Opa su Pop Sondrio, decisi a farla 
Milano, 27 mag. (LaPresse) - "In questa operazione" su Popolare di Sondrio 
"crediamo. Crediamo molto e pertanto siamo decisi a farla".Così Gianni 
Franco Papa, ceo di Bper, al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della 
Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani. "Bank to the future, le 
trasformazioni in corso e un passato da valorizzare" è il titolo dell' evento al 
Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le grandi sfide del settore 
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del credito, a partire dal risiko bancario e dalle possibili aggregazioni tra 
gruppi.BPER ha lanciato una Offerta pubblica di scambio su Pop Sondrio. 
ECO NG01 lcr/fed 271036 MAG 25 
 
Bper: ceo Papa, operazione su Pop Sondrio non è difensiva Milano, 27 
mag. (LaPresse) - L'Ops di Bper su Pop Sondrio "non è" un'operazione 
"difensiva. E' una operazione offensiva. Siamo molto forti e presenti nelle 
cinque regioni più forti per quanto riguarda l'export italiano. Con l'Ops su 
Sondrio ribilanciamo il portafoglio, in quanto Pop Sondrio è più una banca 
corporate e meno una banca retail". Così Gianni Franco Papa, ceo di Bper, 
al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione 
autonoma dei bancari italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso 
e un passato da valorizzare" è il titolo dell' evento al Palazzo del Ghiaccio 
con al centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal 
risiko bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. BPER ha lanciato 
una Offerta pubblica di scambio su Pop Sondrio.Sulla ipotesi cambiare nome 
dopo la aggregazione, Papa risponde: "Il nome Bper oggi è conosciuto. 
Abbiamo fatto campagne di comunicazione.Non mi sono posto la 
domanda". ECO NG01 lcr/fed 271118 MAG 
 
Banche: Papa (Bper), crediamo in operazione su Pop Sondrio, decisi a 
farla-2- Milano, 27 mag. (LaPresse) - "Essendo una Ops", quella che 
abbiamo lanciato su Pop Sondrio, "gli azionisti della Sondrio andranno a 
giovare di benefici, come un maggiore dividendo. Il prezzo offerto col 
premio offerto è il prezzo giusto", aggiunge Papa. "Con questa operazione 
abbiamo accelerato il nostro piano industriale", spiega il Ceo Papa 
intervistato sul palco della Fabi. ECO NG01 lcr/fed 271051 MAG 25 
 
BPER: PAPA "OPS SU POPOLARE SONDRIO PER ACCELERARE PIANO 
INDUSTRIALE" MILANO (ITALPRESS) - Bper Banca ha accelerato sull'Ops 
su Banca Popolare di Sondrio perché c'era "l'opportunità di creare una 
banca nuova e più grande in Italia, più solida, più capitalizzata. Quindi 
l'abbiamo vista come un'accelerazione del nostro piano industriale. È stata 
una cosa pensata che è stata accelerata da una serie di eventi che ci hanno 
consentito di operare in questa direzione". Così l'amministratore delegato di 
Bper Banca, Gian Franco Papa, intervenendo al Consiglio nazionale della 
Fabi. (ITALPRESS). xm4/ads/red 27-Mag-25 12:53 
 
 
BPER: PAPA, 'NON SIAMO LEONI, ACCOGLIAMO E NON 
CONQUISTIAMO' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Noi non siamo leoni. 
Noi accogliamo e non conquistiamo". Lo ha affermato oggi l'amministratore 
delegato di Bper, Gianni Franco Papa, intervenendo al convegno della Fabi, 
in corso a Milano, in merito all'ops lanciata su Banca Popolare di Sondrio."Noi 
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- ha aggiunto l'ad - facciamo in modo di far crescere la banca, il gruppo di 
colleghi e le abilità che sono intorno a noi". All'annuncio dell'operazione, ha 
spiegato poi Papa, "abbiamo fissato una soglia del 50%+1 azione, ma per 
estrema trasparenza al mercato abbiamo detto che avremmo considerato 
la possibilità di accettare il 35% +1 azione, che è comunque un 
consolidamento della Banca Popolare di Sondrio all'interno di Bper". In 
futuro "poi possiamo operare per arrivare alla maggioranza e al 
consolidamento". L'ops è stata lanciata "perché abbiamo voluto indicare al 
mercato che in questa operazione crediamo molto e crediamo sia 
un'operazione dalla valenza industriale molto forte. Siamo decisi a farla". 
(Che/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 10:56 
 
BPER: PAPA, 'SIAMO TRA LE BANCHE CON PIU' ALTO PAYOUT' = 
Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Siamo tra le banche con il più alto payout 
del mercato". Lo ha affermato oggi l'amministratore delegato di Bper, Gianni 
Franco Papa, intervenendo al convegno della Fabi, in corso a Milano. In 
merito all'ops su Banca Popolare di Sondrio, Papa ha poi aggiunto che, tra i 
benefici che gli azionisti potranno godere ci saranno "migliori servizi e 
prodotti, maggiore capitalizzazione e un maggiore dividendo". 
(Che/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 10:57 NNNN 
 
BPER: PAPA, 'OPS SU POP. SONDRIO ACCELERAZIONE RISPETTO A 
PIANO INDUSTRIALE' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - L'ops di Bper 
Banca sulle azioni di Banca Popolare di Sondrio è stata "un'accelerazione 
rispetto a nostro piano industriale". Lo ha affermato oggi l'amministratore 
delegato di Bper, Gianni Franco Papa, intervenendo al convegno della Fabi, 
in corso a Milano. "Essendo operatori di mercato continuavamo a monitorare 
il mercato - ha spiegato Papa -. Quello che è successo è stato anticipato 
rispetto a qualche cosa che sarebbe comunque avvenuto". Il motivo 
dell'anticipo è motivato da "opportunità di creare una banca nuova e più 
grande, più capitalizzata" ha aggiunto l'ad. "È stata una cosa pensata che è 
stata accelerata da una serie di eventi che ci hanno consentito di operare in 
questa direzione" ha poi concluso. (Che/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-
MAG-25 11:38 
 
BPER: PAPA, 'OPERAZIONE CON POP. SONDRIO PORTERA' FINANCIAL 
ASSET A PIU' DI 400MLD' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - L'ops sulla 
Banca Popolare di Sondrio lanciata da Bper Banca "è stata offensiva e 
porterà i financial asset che gestiamo a più di 400 miliardi di euro". Lo ha 
affermato oggi l'amministratore delegato di Bper, Gianni Franco Papa, 
intervenendo al convegno della Fabi, in corso a Milano. L'operazione "porta 
a conclusione il processo trasformativo della banca che parte sempre dalle 
basi di banca popolare - ha aggiunto l'ad -. Ci porterà a crescere di clientela, 
a 6 milioni di clienti, diventando la banca numero tre del sistema italiano". 
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Papa vede "una forte capacità di crescita". Infatti, la Popolare di Sondrio 
"ritengo sia una ottima banca che crescerà insieme a Bper". "Le due banche 
insieme diventeranno un'ancora più importante banca commerciale al 
servizio dell'Italia e dell'economia italiana" ha concluso. (Che/Adnkronos) 
ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 11:38 
 
Bper: ceo Papa, nostra stabilità ci protegge da diventare gazzelle in risiko 
Milano, 27 mag. (LaPresse)-"Abbiamo una stabilità che ci protegge dal 
diventare gazzella", nel risiko. Così Gianni Franco Papa, ceo di Bper, al 129° 
Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma 
dei bancari italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso e un 
passato da valorizzare" è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al 
centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko 
bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi.BPER ha lanciato una 
Offerta pubblica di scambio su Pop Sondrio "Noi non siamo leoni. 
Accogliamo e non conquistiamo. Non mangiamo. Ma troviamo il modo di 
fare crescere la banca", aveva esordito Papa intervistato sul palco di Fabi. 
ECO NG01 lcr/fed 271109 MAG 25 
 
PAPA "ITALIA HA BISOGNO DI BANCHE PIÙ GRANDI PER RESISTERE A 
CRISI" MILANO (ITALPRESS) - "Oggi vediamo che basta che 
l'amministrazione americana decida di imporre dei dazi che 
immediatamente i mercati saltano in aria e si ferma l'economia. Ci possono 
essere delle situazioni che possono portare a crisi di mercato. Viviamo in un 
mondo che è soggetto a impatti esogeni che non possiamo controllare. 
Quindi abbiamo bisogno di una dimensione tale per capitale e liquidità che 
consenta di resistere a eventuali impatti. In questo contesto, penso che 
l'economia italiana abbia bisogno di banche più grandi perché, a differenza 
di altri Paesi europei, abbiamo solo due banche di grandi dimensioni". Così 
l'amministratore delegato di Bper, Gian Franco Papa, intervenendo al 
Consiglio nazionale della Fabi. (ITALPRESS). xm4/ads/red 27-Mag-25 12:59 
 

CRÉDIT AGRICOLE: GIAMPIERO MAIOLI 
Maioli, 'mai operazioni ostili, non siamo protagonisti risiko' Presidente 
Crédit Agricole Italia, visione a lunghissimo periodo (ANSA) - MILANO, 27 
MAG - "Noi non faremo mai operazioni ostili, non siamo in questa stagione 
del risiko attori protagonisti né lo vogliamo essere". Lo ha detto Giampiero 
Maioli, presidente di Crédit Agricole Italia, intervenendo al 129/mo consiglio 
nazionale della Fabi in corso a Milano. La Banque Verte ha poco meno del 
20% di Banco Bpm. "Il problema non si è mai posto", ha poi aggiunto 
riferendosi al rapporto con il governo. "Abbiamo un tempo lungo, siamo un 
gruppo mutualistico e il vantaggio competitivo che abbiamo è quello di 
guardare nel cose nel lungo lunghissimo termine, non a 3-4 mesi", ha 
proseguito Maioli sottolineando che "non siamo così influenzati 
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dall'andamento di un Kpi, o di un altro, o delle trimestrali. Questa è la logica 
che abbiamo sempre sviluppato in Italia e che penso proprio non cambierà". 
(ANSA). 2025-05-27T11:28:00+02:00 YCF-PEG 
 
Maioli, su risiko c'è confusione, nostra prudenza è saggia 'Noi sempre ben 
disposti, dipende da scelte strategiche' (ANSA) - MILANO, 27 MAG - Vista 
la "confusione e incertezza sul mercato, credo che fino a oggi la nostra 
prudenza di non prendere posizione e cercare di capire cosa succede e non 
essere mai ostili la trovo saggia". Così il presidente di Credit Agricole Italia, 
Giampiero Maioli al consiglio nazionale della Fabi . Per Maioli è "anche 
difficile oggi fare previsione di come tutte queste situazioni evolveranno". 
Detto questo il presidente di Credit Agricole Italia ricorda che "sono 15 anni 
che abbiamo rapporti di partnership con Banco Bpm. Le cose sono sempre 
andate bene". E anche "Unicredit è uno dei nostri primi clienti in Europa. Non 
faccio differenze". "Abbiamo sempre cercato di sviluppare accordi con loro, 
le nostre fabbriche hanno bisogno di piattaforme distributive. "Poi in tutte 
le relazioni bisogna essere in due. Noi siamo ben disposti, ho sempre detto 
che abbiamo un tempo lungo, poi dipende anche da scelte strategiche e 
visioni che i nostri interlocutori hanno", rileva ancora Maioli sottolineando 
che "a volte le strategie di ognuno possono convergere", ma "possono anche 
non convergere". (ANSA). 2025-05-27T11:49:00+02:00 PEG-YCF 
 
Cr Agricole: Maioli, no protagonisti risiko, da noi mai M&A ostili Guardiamo 
le cose nel lungo, lunghissimo termine (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 
27 mag - «Non faremo mai operazioni ostili, non siamo in questa stagione 
del risiko attori protagonisti né lo vogliamo essere». Lo ha dichiarato il 
presidente di Credit Agricole Italia, Giampiero Maioli, intervenendo al 
129esimo consiglio nazionale della Fabi. Per l'istituto, quindi, la relazione con 
il governo italiano in ottica golden power «è un problema che non si è mai 
posto». «Guardiamo le cose nel lungo, lunghissimo termine, non a due mesi, 
tre mesi», ha concluso. Credit Agricole è primo azionista di Banco Bpm con 
una quota poco inferiore al 20%. Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 11:21:45 (0277) 
3 
 
Banche: Maioli (Credit Agricole), felice se M&A cross border = (AGI) - 
Milano, 27 mag. - Le operazioni di M&A annunciate o in corso sono "tutte 
local. Sono operazioni locali. Io da manager italiano sarei anche felice di 
vedere M&A cross border". Lo ha detto Giampiero Maioli presidente Cre'dit 
Agricole Italia durante il Consiglio nazionale della Fabi, in corso a Milano. 
(AGI)Cre 271122 MAG 25 
 
Banche: Orcel, influenza Stati su M&A e' diventata significativa (Il Sole 24 
Ore Radiocor) - Milano, 27 mag - L'a.d. di Intesa Sanpaolo, Carlo Messina, 
«come sempre ha ragione: l'influenza degli Stati e dei governi sulle 
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operazioni di mercato è diventata molto significativa». Lo ha dichiarato l'a.d. 
di UniCredit, Andrea Orcel, citando le parole di ieri del numero uno di Intesa, 
secondo il quale il golden power «è qualcosa che fa parte del nuovo mondo». 
«Esiste un fattore nuovo nell'M&A, cioè il placet dei governi sulle operazioni 
del sistema bancario», ha aggiunto intervenendo al 129esimo consiglio 
nazionale della Fabi. «Se guardiamo alle operazioni in Spagna, Germania, 
Ungheria, Romania, in questo mondo l'influenza degli Stati e dei governi sulle 
operazioni di mercato è diventata molto significativa - ha rimarcato -. Ma se 
guardiamo alle istituzioni europee, l'Unione europea, la Bce, la Commissione, 
hanno una visione diversa perchè vogliono, prima di tutto, un sistema più 
forte per sostenere l'industria e l'economia. Credo che queste due visioni 
stiano andando in direzioni diverse». Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 11:31:02 
(0293) 5 
 
Banche: Maioli (Credit Agricole), risparmio non ha confini = (AGI) - Milano, 
27 mag. - "Quando sento parlare di difendere il risparmio degli italiani un po' 
mi stupisco. Mi sembra di tornare all'epoca coloniale. Ognuno sicuramente 
ha fondi internazionali nel proprio portafoglio. Il piu' grande investitore del 
Paese credo sia Blackrock, fondo americano. Il risparmio non ha confini. I 
risparmiatori vogliono avere investitori solidi e buoni rendimenti". Cosi' 
Giampiero Maioli presidente Cre'dit Agricole Italia, durante il Consiglio 
nazionale della Fabi. (AGI)Cre 271140 MAG 25 
 
Banco Bpm, Maioli: da Agricole mai operazione ostili, ottica lungo termine 
Non siamo in questa stagione del risiko attori protagonisti Trento, 27 mag. 
(askanews) - Nessuna operazione ostile da parte del Credit Agricole, 
principale azionista di Banco Bpm: l'investimento risponde a una logica 
puramente industriale e di lunghissimo periodo. Lo ha detto Giampiero 
Maioli, presidente di Credit Agricole Italia, nel corso del Consiglio nazionale 
della Fabi. "Abbiamo ritenuto di rinforzare il nostro investimento in Banco 
Bom per due ragioni - ha spiegato -. La prima è perché rispondeva a un 
progetto industriale di lungo periodo che è quello che noi da 50 anni stiamo 
cercando di sviluppare in Italia, cioè alleanze, partnership, è stata quindi una 
logica puramente industriale". Per quanto riguarda il discorso del governo e 
dell'ipotesi golden power, "sinceramente - ha detto Maioli - il problema non 
si è mai posto, perché noi, e questo l'abbiamo sempre detto, non faremo mai 
operazioni ostili, non siamo in questa stagione del risiko attori protagonisti. 
Noi abbiamo un tempo lungo, siamo un gruppo mutalistico e il vantaggio 
competitivo che abbiamo è proprio quello di guardare le cose nel lungo, 
lunghissimo termine, non a 3-4 mesi. Questa è la logica - ha concluso Maioli 
- che abbiamo sempre subito fatta in Italia e che penso proprio che non 
cambierà mai". Rar 20250527T112819Z 
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BANCHE: MAIOLI (CRE'DIT AGRICOLE), 'MAI PRESA DECISIONE OSTILE 
A GOVERNO' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Non abbiamo mai preso 
una decisione in Italia che fosse ostile al governo e mai lo faremo". Lo ha 
detto oggi il presidente di Crédit Agricole Italia, Giampiero Maioli, 
intervenendo ad un convegno della Fabi, in corso a Milano. Nella situazione 
attuale "sono entrati in gioco fattori che non c'erano in precedenza e che 
cambiano la visione politica dei governi", ha concluso. (Che/Adnkronos) 
ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 11:40 
 
Banche, Maioli: in Italia M&A locale, preferirei fosse cross-border Banche, 
Maioli: in Italia M&A locale, preferirei fosse cross-border Noi abbiamo 
bisogno di banche italiane in Europa Trento, 27 mag. (askanews) - Le 
operazioni di M&A annunciate in Italia sono "tutte local, è un aspetto che 
colpisce, sono tutte operazioni locali. Io da manager italiano sarei anche 
molto felice di vedere M&A cross-border". Lo ha sottolineato Giampiero 
Maioli, presidente di Credit Agricole Italia, nel corso del suo intervento al 
Consiglio nazionale della Fabi. "Noi abbiamo bisogno di banche italiane in 
Europa, che testimoniano la loro solidità in Europa", ha concluso. Rar 
20250527T113433Z 
 
Banche: Maioli (Crédit Agricole Italia), mai operazioni ostili, noi no 
protagonisti M&A Milano, 27 mag. (LaPresse) - "Non faremo mai operazioni 
ostili: non siamo in questa stagione del risiko attori protagonisti, né vogliamo 
esserlo. Guardiamo le cose nel lungo, lunghissimo termine, e non a due mesi. 
Vogliamo continuare a essere attenti osservatori e non attivi" nel risiko 
bancario. Così Giampiero Maioli, presidente di Crédit Agricole Italia, al 
129esimo Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione 
autonoma dei bancari italiani. 'Bank to the future, le trasformazioni in corso 
e un passato da valorizzare' è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con 
al centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal 
risiko bancario. Crédit Agricole è primo socio di Bpm. ECO NG01 lcr/scp 
271138 MAG 25 
 
Banche: Maioli (Crédit Agricole Italia), primi in customer satisfaction, 
conta più come sei che dove sei Milano, 27 mag. (LaPresse) - "Siamo la 
prima banca in Italia per customer satisfaction. Per gli italiani dove sei conta 
meno di come sei". Così Giampiero Maioli, presidente di Crédit Agricole Italia 
al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione 
autonoma dei bancari italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso 
e un passato da valorizzare" è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con 
al centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal 
risiko bancario.Maioli risponde così alla domanda del moderatore del panel 
sulla preoccupazione sollevata da alcuni attori di dove va il risparmio degli 
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italiani, anche in riferimento alla operazione Generali coi francesi di Natixis. 
ECO NG01 lcr/fed 271129 MAG 25 
 
Banche: Maioli, grande incertezza su risiko, prudenza e' scelta saggia 
«Non faccio differenze» tra Banco Bpm e UniCredit (Il Sole 24 Ore 
Radiocor) - Milano, 27 mag - «È tale la confusione e l’incertezza sul mercato 
che fino a oggi la nostra prudenza di non prendere posizione, di cercare di 
capire cosa succede e non essere mai ostili la trovo saggia». Lo ha dichiarato 
il presidente di Credit Agricole Italia, Giampiero Maioli, intervenendo al 
129esimo consiglio nazionale della Fabi. «E' difficile oggi fare previsioni - ha 
aggiunto -. Noi continuiamo a essere attenti osservatori, ma non vogliamo 
essere protagonisti». «Sono 15 anni che abbiamo rapporti di partnership» 
con Banco Bpm e «le cose sono sempre andate bene - ha aggiunto -, ma 
sono sempre andate bene anche con Unicredit, che è uno dei nostri primi 
clienti in Europa, non faccio differenze». «Abbiamo sempre cercato di 
sviluppare degli accordi perché le nostre fabbriche hanno bisogno di 
piattaforme distributive - ha spiegato ancora -. Poi in tutte le relazioni 
bisogna essere in due». «Penso che siamo ben disposti - ha concluso -. Ho 
sempre detto che abbiamo un tempo lungo, poi dipende anche da scelte 
stategiche e visioni che i nostri interlocutori avranno e che naturalmente 
competono a loro». Ppa- (RADIOCOR) 27-05-25 11:45:03 (0321) 3 
 
Banche: Maioli (Crédit Agricole Italia), mai presa decisione ostile a 
governo Milano, 27 mag. (LaPresse) - "Assistiamo a un ritorno dei 
nazionalismo, sia in politica, sia in economia. Non entro nrl merito del golden 
power, che è diritto dei governi esercitare.Ma il conflitto porta incertezze. 
Sono entrati in gioco fattori che cambiano la visione politica dei governi.Non 
abbiamo mai preso una decisione ostile al governo e mai lo faremo". Così 
Giampiero Maioli, presidente di Crédit Agricole Italia al 129° Consiglio 
nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari 
italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso e un passato da 
valorizzare" è il titolo dell' evento al Palazzo del Ghiaccio con al centro del 
dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko bancario 
in Italia.Crédit Agricole è primo socio di Bpm. ECO NG01 lcr/fed 271151 MAG 
25 
 
Maioli: Bpm-Mps? Prima vorrei capire cosa succede nelle partite aperte 
Aggiungere situazione a situazioni in itinere è complicato Milano, 27 mag. 
(askanews) - "In questo momento vorrei capire prima capire cosa 
succede nelle partite aperte, aggiungere situazione a situazioni in itinere è 
complicato". Lo ha detto Giampiero Maioli, presidente di Credit Agricole 
Italia, a chi gli chiedeva se avesse senso un'operazione Bpm-Mps. 
"Costruisco una casa e a metà costruzione la fondo con un altro palazzo? - 
ha detto nel corso del Consiglio nazionale della Fabi- Non sono un ingegnere 
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edile, ma la prima cosa che mi preoccuperei è capire se le fondamenta 
reggono". Rar 20250527T115416Z 
 
Banche: Maioli, M&A Bpm-Mps? Ora voglio capire che succede in 
operazioni aperte Milano, 27 mag. (LaPresse) - Una aggregazione Bpm-
Mps? "In questo momento vorrei capire cosa succede nelle operazioni 
aperte". Così risponde Giampiero Maioli, presidente di Crédit Agricole Italia 
al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione 
autonoma dei bancari italiani. "Bank to the future, le trasformazioni in corso 
e un passato da valorizzare" è il titolo dell' evento al Palazzo del Ghiaccio 
con al centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal 
risiko bancario in Italia.Crédit Agricole è primo socio di Bpm. ECO NG01 
lcr/fed 271154 MAG 25 
 
BANCHE: MAIOLI (CRE'DIT AGRICOLE), 'NON VOGLIAMO ESSERE 
PROTAGONISTI IN RISIKO' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Non faremo 
mai azioni ostili, non siamo attori protagonisti in questa stagione del risiko, 
né lo vogliamo essere". Lo ha detto oggi il presidente di Crédit Agricole Italia, 
Giampiero Maioli, intervenendo ad un convegno della Fabi, in corso a Milano. 
"Abbiamo il vantaggio competitivo - ha sottolineato - di guardare le cose 
nel lungo, lunghissimo termine, non in tre mesi. Questa è la logica che 
abbiamo sviluppato in Italia". (Che/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-MAG-
25 11:58 
 
BANCHE: MAIOLI (CRE'DIT AGRICOLE), 'SAREI FELICE DI VEDERE M&A 
CROSSBOARD' = Milano, 27 mag. (Adnkronos) - "Da manager italiano sarei 
felice di vedere M&A crossboard. Abbiamo bisogno di BANCHE italiane in 
Europa, che testimonino di avere solidità in Europa". Lo ha detto oggi il 
presidente di Crédit Agricole Italia, Giampiero Maioli, intervenendo ad un 
convegno della Fabi, in corso a Milano. "Possiamo anche arrivare ad avere 
due grandi BANCHE in Italia, ma se sono solo due BANCHE che restano in 
Italia, in Europa non avrebbero peso" ha poi concluso. (Che/Adnkronos) 
ISSN 2465 - 1222 27-MAG-25 12:04  
 
Cruscotto Italia: Borsa, euro, spread (ore 13:30) = (AGI) - Milano, 27 mag. 
- Piazza affari prosegue positiva, in linea con le altre borse europee. Al 
parziale di meta' seduta il Ftse Mib avanza dello 0,38% a 40.138 punti. Il 
sentiment degli investitori resta cauto e improntato all'incertezza, dopo che 
il presidente degli Stati Uniti Donald Trump ha rinviato al 9 luglio la minaccia 
di imporre dazi del 50% ai beni importati dall'Ue. Tra le blue chip corre 
Prysmian +4,45%, dopo che Barclays ha alzato il target da 72 a 82 euro. In 
luce Stm +2,78%. Nelle telecomunicazioni Tim +1,46%, sui massimi da tre 
anni. Tra gli industriali Leonardo +2,56%, Buzzi +0,17%. Nell'automotive Iveco 
+1,52%, Pirelli +0,16% e Stellantis +1,93% nel giorno dei dati sulle 
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immatricolazioni di auto. Stellantis ha registrato un calo delle vendite ad 
aprile (-0,5%) nel complesso dell'Unione Europea piu' EFTA e UK, con una 
quota di mercato ferma al 15,4%. Deboli i finanziari con Intesa -0,19%, 
Unicredit +0,21%. Il Ceo Andrea Orcel, intervenuto questa mattina al 
Consiglio nazionale della Fabi, ha spiegato che con i ricorsi al Tar l'ops su 
Banco Bpm potrebbe decadere ma, che "puo' essere sempre riproposta". E 
ha escluso la possibilita' di aprire un terzo fronte M&A muovendosi su 
Generali. Banco Bpm e' in calo dello 0,10%. Quanto all'Ops lanciata da 
Unicredit su Piazza Meda, l'ad Giuseppe Castagna ha detto di augurarsi che 
arrivi un'offerta "vera" da piazza Gae Aulenti. Bper -0,81%, Popolare di 
Sondrio -0,43%, Mediobanca -0,05%. Piatta Mps +0,01%. L'amministratore 
delegato Luigi Lovaglio ha affermato che l'Ops su Piazzetta Cuccia puo' 
essere la premessa per un'ulteriore, e piu' grande, operazione M&A visto che 
la fase di consolidamento bancario in Italia continuera'. Tra gli energetici Eni 
+1,01% ed Enel -0,26%. Quanto alle obbligazioni, lo spread tra Btp decennali 
italiani e omologhi Bund tedeschi viaggia a 101,8, in rialzo rispetto ai 100 
punti dell'apertura. Il rendimento si attesta al 3,554%. Si e' aperto questa 
mattina il collocamento del nuovo titolo a 7 anni indicizzato all'inflazione 
italiana. La cedola minima garantita e' stata fissata all'1,85%. Sul fronte 
valutario, dopo un'apertura piatta, l'euro cede sul dollaro (-0,34%) a 1,1346 
dollari mentre e' in rialzo (+0,55%) sulla moneta nipponica a 163,5. 
Dollaro/yen +0,88% a 144,08. Ieri a Berlino la presidente della Bce Christine 
Lagarde ha affermato che l'euro potrebbe diventare una valida alternativa 
al dollaro, procurando immensi vantaggi al blocco dei 20 paesi, se solo i 
governi riuscissero a rafforzare l'architettura finanziaria e di sicurezza del 
blocco. (AGI)Cre 271330 MAG 25  

 
LANCI AGENZIE PROIEZIONE VIDEO FABI APERTURA CONSIGLIO 

 
FABI: VIDEO SU 2 ANNI CRONACA TRA PAPI, GUERRE, SPORT E 
FEMMINICIDI (1) (9Colonne) Milano, 27 mag Un lungo viaggio dentro la 
cronaca, la politica, lo sport, le tragedie e le speranze di due anni intensi e 
difficili. Il video proiettato in apertura al 129mo Consiglio nazionale della 
FABI ha offerto uno sguardo d'insieme sugli eventi che hanno segnato il 
2024 e il 2025, restituendo la complessità di un'epoca attraversata da 
trasformazioni profonde e contraddizioni laceranti. Tutto comincia con la 
crisi dell'industria. Stellantis annuncia tagli occupazionali e la chiusura di 
diversi stabilimenti, innescando tensioni sociali e accendendo i riflettori sulla 
fragilità del settore automotive. Ma l'Italia si prende anche il suo momento 
di gloria: Jannik Sinner conquista gli Australian Open, primo italiano nella 
storia a vincere il torneo, scrivendo una pagina indelebile per lo sport 
nazionale. Intanto, esplode il caso "Pandoro Gate": Chiara Ferragni finisce 
nella bufera per una campagna pubblicitaria ritenuta ingannevole. In politica 
estera, il governo italiano lancia il Piano Mattei per l'Africa, con l'obiettivo di 
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rafforzare i legami economici e strategici con il continente africano. Sul 
piano internazionale, le tensioni non mancano. Israele viene chiamato a 
rispondere nei tribunali internazionali per le operazioni militari a Gaza. Haiti 
sprofonda nel caos, con bande armate che si contendono il controllo del 
Paese, mentre la notizia della morte del dissidente russo Alexei Navalny in 
un carcere siberiano scuote le coscienze europee. La guerra torna anche nel 
cuore della Russia: un attentato rivendicato dall'ISIS colpisce un teatro a 
Mosca, causando decine di vittime. Nel frattempo, il movimento Fridays for 
Future torna a riempire le strade d'Europa, con giovani che chiedono 
giustizia climatica e scelte politiche coraggiose. Due tragedie segnano il 
mese di maggio: il premier slovacco Robert Fico viene gravemente ferito in 
un attentato, mentre in Iran il presidente Ebrahim Raisi muore nello schianto 
di un elicottero insieme ad altri membri del governo. Intanto, le elezioni 
europee cambiano radicalmente il volto del continente: l'Unione europea 
vira a destra, con un forte avanzamento dei partiti sovranisti. In Gran 
Bretagna, il Labour vince le elezioni dopo 14 anni, riportando al potere la 
sinistra. Taylor Swift domina le classifiche e i palazzetti con il suo "Eras Tour", 
diventato l'evento musicale più seguito e redditizio di sempre. Negli Stati 
Uniti, Donald Trump sopravvive a un tentato omicidio, mentre a Parigi si 
accendono i riflettori sui Giochi olimpici del 2024. Altri eventi scuotono 
l'estate: la pugile algerina Imane Khelif viene esclusa dalle competizioni per 
livelli anomali di testosterone, mentre in Bangladesh gli studenti scendono 
in piazza reclamando diritti e futuro. Sul fronte della guerra in Ucraina, 
l'offensiva raggiunge Kursk, colpendo basi militari russe in territorio nemico. 
(segue)  271322 MAG 25  
 
FABI: VIDEO SU 2 ANNI CRONACA TRA PAPI, GUERRE, SPORT E 
FEMMINICIDI (2) (9Colonne) Milano, 27 mag - Nella seconda parte 
dell'anno, Israele intensifica i bombardamenti sul Libano. L'Italia firma un 
accordo con l'Albania per aprire centri di accoglienza per migranti fuori 
confine. In Georgia esplodono proteste dopo le elezioni, mentre Valencia 
viene travolta da piogge torrenziali e alluvioni senza precedenti. Muore 
anche Hassan Nasrallah, storico leader di Hezbollah. A novembre, Roma è 
attraversata da un corteo oceanico contro i femminicidi, una delle 
manifestazioni più imponenti degli ultimi anni. Negli Stati Uniti, le elezioni 
presidenziali riportano Donald Trump alla Casa Bianca, per un secondo 
mandato destinato a influenzare gli equilibri globali. Ma il finale d'anno 
riserva altre scosse: in Corea del Sud si registra un tentato colpo di Stato 
contro il presidente Yoon, mentre in Siria la popolazione insorge contro il 
regime di Assad. In Italia, la cronaca nera si impone con forza: il caso 
Thompson-Mangione, la strage familiare di Altavilla e la condanna del boss 
della tratta Pelicot. Il 2025 si apre con le piogge estreme che colpiscono 
l'Emilia-Romagna, provocando frane, allagamenti e ingenti danni. In Formula 
1, arriva l'annuncio che scuote il mondo delle corse: Lewis Hamilton correrà 
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per la Ferrari. Ma il segnale più forte arriva dalla politica economica: Trump, 
tornato presidente, alza i dazi commerciali, scatenando nuove tensioni a 
livello globale. Intanto, Roma si prepara al Giubileo 2025, mentre Carlo e 
Camilla arrivano in Italia in visita ufficiale. Le immagini si spostano infine in 
Vaticano: il Papa viene ricoverato, le sue condizioni peggiorano, e pochi 
giorni dopo arriva la notizia della morte. Segue l'elezione del nuovo 
Pontefice, in un clima di profonda commozione e attesa. Ma il racconto non 
si chiude con la geopolitica. Il video si concentra su un altro dramma, tutto 
italiano, tutto quotidiano: la violenza contro le donne. Le vittime di 
femminicidio vengono ricordate una a una: Giulia Tramontano, uccisa al 
settimo mese di gravidanza; Marta Maria Ohryzko, massacrata a Ischia; Sara 
Campanella, Ilaria Sula, Marina Cavalieri, Flavia Mello Agonigi, Eleonora Toci. 
"Storie diverse, accomunate dalla stessa tragica fine. Un elenco che pesa, 
che interroga, che fa male. Ed è proprio lì che il video si ferma, lasciando alla 
platea un messaggio preciso: non si può restare indifferenti. Non si può 
restare in silenzio" conclude la nota. (redm)  271323 MAG 25 
 
Fabi: video racconta 2 anni cronaca, guerre e femminicidi = (AGI) - Milano, 
27 mag. - Un lungo viaggio dentro la cronaca, la politica, lo sport, le tragedie 
e le speranze di due anni intensi e difficili. Il video proiettato in apertura al 
129 Consiglio nazionale della Fabi ha offerto uno sguardo d'insieme sugli 
eventi che hanno segnato il 2024 e il 2025, restituendo la complessita' di 
un'epoca attraversata da trasformazioni profonde e contraddizioni laceranti. 
Tutto comincia con la crisi dell'industria. Stellantis annuncia tagli 
occupazionali e la chiusura di diversi stabilimenti, innescando tensioni sociali 
e accendendo i riflettori sulla fragilita' del settore automotive. Ma l'Italia si 
prende anche il suo momento di gloria: Jannik Sinner conquista gli Australian 
Open, primo italiano nella storia a vincere il torneo, scrivendo una pagina 
indelebile per lo sport nazionale. In politica estera, il governo italiano lancia 
il Piano Mattei per l'Africa, con l'obiettivo di rafforzare i legami economici e 
strategici con il continente africano. Sul piano internazionale, le tensioni non 
mancano. Israele viene chiamato a rispondere nei tribunali internazionali per 
le operazioni militari a Gaza. Haiti sprofonda nel caos, con bande armate che 
si contendono il controllo del Paese, mentre la notizia della morte del 
dissidente russo Alexei Navalny in un carcere siberiano scuote le coscienze 
europee. La guerra torna anche nel cuore della Russia: un attentato 
rivendicato dall'ISIS colpisce un teatro a Mosca, causando decine di vittime. 
Intanto, le elezioni europee cambiano radicalmente il volto del continente: 
l'Unione europea vira a destra, con un forte avanzamento dei partiti 
sovranisti. In Gran Bretagna, il Labour vince le elezioni dopo 14 anni, 
riportando al potere la sinistra. Negli Stati Uniti, Donald Trump sopravvive a 
un tentato omicidio, mentre a Parigi si accendono i riflettori sui Giochi 
olimpici del 2024. Sul fronte della guerra in Ucraina, l'offensiva raggiunge 
Kursk, colpendo basi militari russe in territorio nemico. Nella seconda parte 
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dell'anno, Israele intensifica i bombardamenti sul Libano. (AGI)red/Cre 
(Segue) 271416 MAG 25 
 
Fabi: video racconta 2 anni cronaca, guerre e femminicidi (2)= (AGI) - 
Milano, 27 mag. - L'Italia firma un accordo con l'Albania per aprire centri di 
accoglienza per migranti fuori confine. Muore anche Hassan Nasrallah, 
storico leader di Hezbollah. A novembre, Roma e' attraversata da un corteo 
oceanico contro i femminicidi, una delle manifestazioni piu' imponenti degli 
ultimi anni. Negli Stati Uniti, le elezioni presidenziali riportano Donald Trump 
alla Casa Bianca, per un secondo mandato destinato a influenzare gli 
equilibri globali. Ma il finale d'anno riserva altre scosse: in Corea del Sud si 
registra un tentato colpo di Stato contro il presidente Yoon, mentre in Siria 
la popolazione insorge contro il regime di Assad. In Italia, la cronaca nera si 
impone con forza: il caso Thompson-Mangione, la strage familiare di Altavilla 
e la condanna del boss della tratta Pelicot. Il 2025 si apre con le piogge 
estreme che colpiscono l'Emilia-Romagna, provocando frane, allagamenti e 
ingenti danni. In Formula 1, arriva l'annuncio che scuote il mondo delle corse: 
Lewis Hamilton correra' per la Ferrari. Ma il segnale piu' forte arriva dalla 
politica economica: Trump, tornato presidente, alza i dazi commerciali, 
scatenando nuove tensioni a livello globale. Intanto, Roma si prepara al 
Giubileo 2025, mentre Carlo e Camilla arrivano in Italia in visita ufficiale. Le 
immagini si spostano infine in Vaticano: il Papa viene ricoverato, le sue 
condizioni peggiorano, e pochi giorni dopo arriva la notizia della morte. 
Segue l'elezione del nuovo Pontefice, in un clima di profonda commozione 
e attesa. Ma il racconto non si chiude con la geopolitica. Il video si concentra 
su un altro dramma, tutto italiano, tutto quotidiano: la violenza contro le 
donne. Le vittime di femminicidio vengono ricordate una a una: Giulia 
Tramontano, uccisa al settimo mese di gravidanza; Marta Maria Ohryzko, 
massacrata a Ischia; Sara Campanella, Ilaria Sula, Marina Cavalieri, Flavia 
Mello Agonigi, Eleonora Toci. Storie diverse, accomunate dalla stessa tragica 
fine. Un elenco che pesa, che interroga, che fa male. Ed e' proprio li' che il 
video si ferma, lasciando alla platea un messaggio preciso: non si puo' 
restare indifferenti. Non si puo' restare in silenzio. Dalla parte delle donne. 
Sempre. (AGI)red/Cre 271416 MAG 25 
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RIEPILOGHI 
Cruscotto Italia: Borsa, euro, spread (ore 16:30) = (AGI) - Milano, 27 mag. - 
Piazza affari prosegue positiva, in linea con le altre borse europee. A circa 
un'ora dalla chiusura, il Ftse Mib avanza dello 0,31% a 40.111 punti. Il sentiment 
degli investitori resta cauto e improntato all'incertezza, dopo che il 
presidente degli Stati Uniti Donald Trump ha rinviato al 9 luglio la minaccia 
di imporre dazi del 50% ai beni importati dall'Ue. Tra le blue chip corre 
Prysmian +4,81%, dopo che Barclays ha alzato il target price da 72 a 82 euro. 
In luce Stm +1,11%. Tra gli industriali Amplifon +2,42%, Leonardo +2,41%. Bene 
anche Nexi +2,06%. Nell'automotive Iveco +1,10%, Pirelli +0,10% e Stellantis 
+0,60% nel giorno dei dati sulle immatricolazioni di auto. Positivi i big 
bancari con Intesa +0,24% e Unicredit +0,84%. Il Ceo Andrea Orcel, 
intervenuto questa mattina al Consiglio nazionale della Fabi, ha spiegato che 
con i ricorsi al Tar l'ops su Banco Bpm potrebbe decadere ma, che "puo' 
essere sempre riproposta". E ha escluso la possibilita' di aprire un terzo 
fronte M&A muovendosi su Generali (-0,39%). Banco Bpm guadagna lo 
0,39%. Quanto all'Ops lanciata da Unicredit su Piazza Meda, l'ad Giuseppe 
Castagna ha detto di augurarsi che arrivi un'offerta "vera" da piazza Gae 
Aulenti. Bper -0,16%, Popolare di Sondrio e' stabile, Mediobanca -0,15%, Mps 
+0,26%. L'amministratore delegato Luigi Lovaglio ha affermato che l'Ops su 
Piazzetta Cuccia puo' essere la premessa per un'ulteriore, e piu' grande, 
operazione M&A visto che la fase di consolidamento bancario in Italia 
continuera'. Tra gli energetici Eni +0,46% ed Enel -0,42%. Tim, dopo aver 
aggiornato i massimi da tre anni, cala del 2,61% dopo che la Corte di 
Cassazione ha sollevato, a sorpresa, la questione di ufficio sulla restituzione 
a Tim del canone incassato dallo Stato e non dovuto, dando 30 giorni di 
tempo alle parti per presentare osservazioni. Questa decisione potrebbe 
allungare i tempi per porre fine al contenzioso che si trascina da 25 anni, per 
la restituzione al gruppo guidato da Pietro Labriola del canone concessorio 
di 500 milioni del 1998, cifra che ai valori attuali, con gli interessi maturati, 
ammonta a circa 1 miliardo di euro. Quanto alle obbligazioni, lo spread tra 
Btp decennali italiani e omologhi Bund tedeschi viaggia a 100,7, in lieve rialzo 
rispetto ai 100 punti dell'apertura. Il rendimento si attesta al 3,54%. Si e' 
aperto questa mattina il collocamento del nuovo titolo a 7 anni indicizzato 
all'inflazione italiana. La cedola minima garantita e' stata fissata all'1,85%. Sul 
fronte valutario, dopo un'apertura piatta, l'euro cede sul dollaro (-0,33%) a 
1,1346 dollari mentre e' in rialzo (+0,8%) sulla moneta nipponica a 163,8. 
Dollaro/yen +1,15% a 144,3. Ieri a Berlino la presidente della Bce Christine 
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Lagarde ha affermato che l'euro potrebbe diventare una valida alternativa 
al dollaro, procurando immensi vantaggi al blocco dei 20 paesi, se solo i 
governi riuscissero a rafforzare l'architettura finanziaria e di sicurezza del 
blocco. (AGI)Gin 271635 MAG 25 
 
LaPresse - Servizi previsti del 27/05/2025 Roma, 27 mag. (LaPresse) - 
Oltre al consueto flusso di notizie, dichiarazioni, note e comunicati, 
LaPresse trasmette oggi i seguenti servizi.POLITICA 1) ROMA – Governo: 
Meloni ad assemblea Confindustria, pensate in grande perché io farò lo 
stesso. Premier a Bologna ribadisce impegno su dossier energia e Ex Ilva. 
Opposizioni all’attacco, regina delle televendite. Notizie, dichiarazioni e una 
sintesi di 50-60 righe entro le 21; 2) ROMA – C.sinistra: dopo buon risultato 
amministrative 'campo largo' alla prova di referendum e piazza per Gaza. 
Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 40-50 righe entro le 21; 3) GENOVA - 
Genova: Salis, il day after dopo l'elezione: "Serve un vento nuovo, spero di 
incontrare presto Meloni". Due settimane per la Giunta. Il marito Brizzi: "Ha 
vinto con il suo fairplay, potrei farci un film". Notizie, dichiarazioni e una 
sintesi di 30-40 righe di Valentina Carosini entro le 18; 4) ROMA - Dl 
Sicurezza: Camera vota fiducia, opposizioni sulle barricate. Notizie, 
dichiarazioni e una sintesi di 40-50 righe entro le 21; CRONACA5) MILANO 
- Inchiesta ultras: Ferdico e Simoncini confessano omicidio Boiocchi, 
preparato da 2 settimane l'agguatò slittò per una perquisizione a casa del 
39enne della Curva Nord. Notizie, dichiarazioni e una sintesi in 40-50 righe 
di Francesco Floris entro le 20; 6) CITTÀ DEL VATICANO (VATICANO) - 
Papa: Leone XIV riceve in udienza il cardinale Becciu. Primo faccia a faccia 
tra i due da inizio Pontificato. Prevost incontro anche col Napoli campione 
d'Italia. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 30-40 righe entro le 17; 7) CITTÀ 
DEL VATICANO (VATICANO) - Vaticano: la voce della Chiesa sulle guerre. 
Parolin, a Gaza situazione inaccettabile, stop bombardamenti. Sull'Ucraina il 
Segretario di Stato afferma 'non importante luogo negoziato, urgente 
fermare guerra'. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 40-50 righe di Antonio 
Modaffari entro le 17; 8) ROMA - Caso Regeni: il presidente di Eni, Claudio 
Descalzi ascoltato come testimone, 'omicidio atroce chiesi di fare chiarezza'. 
Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 30-40 righe di Emilio Orlando entro le 
19.30; 9) ROMA - Roma: benzinaio di 35 anni ucciso a coltellate durante una 
rapina ad Ardea, caccia ai due rapinatori. Notizie, dichiarazioni e una sintesi 
di 30-40 righe di Emilio Orlando entro le 19.30; ECONOMIA10) BOLOGNA - 
All'assemblea annuale di Confindustria il presidente Emanuele Orsini chiede 
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un grande piano italiano e Ue per l'industria. Sul palco anche la premier 
Giorgia Meloni e la presidente del Parlamento Ue Roberta Metsola. Si segnala 
il servizio dell'inviata Antonella Scutiero già trasmesso alle 15.39; 11) MILANO 
- Banche: dal palco del consiglio nazionale della Fabi il ceo di Unicredit 
Orcel esclude l'ipotesi di scalata alle Generali nello scenario del risiko 
italiano. Per l'ad con i paletti del golden power l'offerta su Banco Bpm non 
è una operazione 'de facto', economica. E con i ricorsi a Tar e Consiglio di 
Stato, potrebbe decadere. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 50-60 
righe entro le 19,30; ESTERI12) MILANO - Ucraina: per il Cremlino 
'risoluzione complessa, serve tempo'. Il ministro degli Esteri turco Fidan in 
visita in Russia, conferma la disponibilità della Turchia per i prossimi round 
negoziali con Kiev. Mosca, i Taurus tedeschi bruceranno come i Leopard, 
Trump ancora interessato ai negoziati. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 
40-50 righe entro le 20; SPORT 13) MILANO - Calcio: terminato il 
campionato inizia il valzer delle panchine, vertice Conte-De Laurentiis con la 
Juve che prova a strappare il tecnico al Napoli. Gasperini-Atalanta ai saluti. 
Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 40 righe entro le 20; 14) ROMA - Calcio: 
Zaniolo, la rissa poi le scuse dopo Fiorentina-Roma Primavera. La Procura 
Figc apre un fascicolo d'inchiesta. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 40-
50 righe entro le 18; 15) MILANO - Calcio: dall'Heysel a Hillsborough, 
Liverpool tra successi e tragedie. SCHEDA trasmessa alle 14.18; 16) TORINO 
- Heysel: a 40 anni da strage il ricordo di Prandelli e Boniek 'ci hanno costretti 
a giocare'. Si segnala il servizio di Ilenia Arnolfo trasmesso alle 10,16; 17) 
MILANO - Giro d'Italia: si corre la 16/a tappa con l'arrivo in salita di San 
Valentino, Roglic cade e si ritira. Del Toro prova a difendere la maglia rosa 
dagli attacci di Yates. Notizie, dichiarazioni e una sintesi di 30-40 righe entro 
le 19.Altri servizi saranno eventualmente segnalati più tardi. Per informazioni 
aggiuntive e/o chiarimenti e/o richieste, contattare il desk ai numeri 
02.26305578 o 06.6790080. POL NG01 sid/pna 271640 MAG 25 
 
LE NOTIZIE DI ECONOMIA DELLE 17-8- Milano, 27 mag. (LaPresse) - 
BANCHE: ORCEL, OPS SU BPM POTREBBE DECADERE - L'iter 'Tar-
Consiglio di Stato non arriverà in tempo per darci certezza della chiusura 
dell'operazione' su Bpm, 'quindi potrebbe decadere'. Così risponde Andrea 
Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale 
d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani, 
intervistato sul palco. 'Bank to the future, le trasformazioni in corso e un 
passato da valorizzare' è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al 
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centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko 
bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. L'ops può essere 
riformulata? 'può sempre essere riproposta', risponde il ceo di 
UniCredit.BANCHE: ORCEL, SISTEMA ITALIANO NON È CONCENTRATO, 
GIOCHI APERTI PER TUTTI - 'Noi stiamo in Italia. Il sistema bancario italiano 
non è concentrato, i giochi sono aperti per tutti. Se fossimo in Francia o 
Spagna o Germania non direi la stessa cosa. L'Italia ha bisogno di un sistema 
bancario più concentrato; il gioco resta aperto non solo per me. Tutte le 
banche devono concentrarsi di più e rafforzare il sistema'. Così Andrea 
Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale 
d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani. 
'Bank to the future, le trasformazioni in corso e un passato da valorizzare' è 
il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le 
grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko bancario e dalle 
possibili aggregazioni tra gruppi.(Segue) ECO NG01 ccl 271700 MAG 25 
 
Borsa Milano: chiude positiva a +0,34%, giu' Tim a -2,17% = (AGI) - Milano, 
27 mag. - Piazza affari chiude positiva, in linea con le altre borse europee, 
l'indice Ftse Mib segna +0,34% a 40.124,90. Il sentiment degli investitori 
resta cauto e improntato all'incertezza, dopo che il presidente degli Stati 
Uniti Donald Trump ha rinviato al 9 luglio la minaccia di imporre dazi del 50% 
ai beni importati dall'Ue. Tra le blue chip corre Prysmian +4,56%, dopo che 
Barclays ha alzato il target price da 72 a 82 euro. In luce Stm +1,56%. Tra gli 
industriali Amplifon +2,60%, Leonardo +2,34%. Bene anche Nexi +2,48%. 
Nell'automotive Iveco +0,85%, Pirelli -0,99% e Stellantis +0,44% nel giorno 
dei dati sulle immatricolazioni di auto. Positivi i big bancari con Intesa 
+0,24% e Unicredit +0,84%. Il Ceo Andrea Orcel, intervenuto questa mattina 
al Consiglio nazionale della Fabi, ha spiegato che con i ricorsi al Tar l'ops 
su Banco Bpm potrebbe decadere ma, che "puo' essere sempre riproposta". 
E ha escluso la possibilita' di aprire un terzo fronte M&A muovendosi su 
Generali (-0,09%). Banco Bpm guadagna lo 0,33%. Quanto all'Ops lanciata 
da Unicredit su Piazza Meda, l'ad Giuseppe Castagna ha detto di augurarsi 
che arrivi un'offerta "vera" da piazza Gae Aulenti. Bper -0,21%, Mediobanca 
+0,15%, Mps +0,13%. L'amministratore delegato Luigi Lovaglio ha affermato 
che l'Ops su Piazzetta Cuccia puo' essere la premessa per un'ulteriore, e piu' 
grande, operazione M&A visto che la fase di consolidamento bancario in 
Italia continuera'. Tra gli energetici Eni +0,53% ed Enel -0,74%. Tim, dopo 
aver aggiornato i massimi da tre anni, cala del 2,17% dopo che la Corte di 
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Cassazione ha sollevato, a sorpresa, la questione di ufficio sulla restituzione 
a Tim del canone incassato dallo Stato e non dovuto, dando 30 giorni di 
tempo alle parti per presentare osservazioni. Questa decisione potrebbe 
allungare i tempi per porre fine al contenzioso che si trascina da 25 anni, per 
la restituzione al gruppo guidato da Pietro Labriola del canone concessorio 
di 500 milioni del 1998, cifra che ai valori attuali, con gli interessi maturati, 
ammonta a circa 1 miliardo di euro. (AGI)Man 271808 MAG 25 
 
LE NOTIZIE DI ECONOMIA DELLE 20-9- Roma, 27 mag. (LaPresse) - 
BANCHE: ORCEL, OPS SU BPM POTREBBE DECADERE - L'iter 'Tar-
Consiglio di Stato non arriverà in tempo per darci certezza della chiusura 
dell'operazione' su Bpm, 'quindi potrebbe decadere'. Così risponde Andrea 
Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale 
d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari italiani, 
intervistato sul palco. 'Bank to the future, le trasformazioni in corso e un 
passato da valorizzare' è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al 
centro del dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko 
bancario e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. L'ops può essere 
riformulata? 'può sempre essere riproposta', risponde il ceo di 
UniCredit.BANCHE: ORCEL, OPS SU BPM VALIDA MA NON ECONOMICA 
'DE FACTO' SE GOLDEN POWER RESTA COSÌ - L'operazione di UniCredit 
su Banco Bpm è 'valida industrialmente e valida strategicamente, ma si 
scontra con visioni diverse che rendono l'operazione de facto non 
economica'. Così Andrea Orcel, ceo dí UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio 
nazionale d'organizzazione della Fabi, la Federazione autonoma dei bancari 
italiani. 'Bank to the future, le trasformazioni in corso e un passato da 
valorizzare' è il titolo dell'evento al Palazzo del Ghiaccio con al centro del 
dibattito le grandi sfide del settore del credito, a partire dal risiko bancario 
e dalle possibili aggregazioni tra gruppi. A chi gli chiede, in merito ai paletti 
posti dal golden power, come potrà diventare la valutazione di Piazza Gae 
Aulenti, Orcel spiega che se non cambiano le cose, 'resta' così.(Segue). ECO 
NG01 mdg 272000 MAG 25 
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LE NOTIZIE DI ECONOMIA DELLE 20-10- Roma, 27 mag. (LaPresse) - 
BANCHE: ORCEL, SISTEMA ITALIANO NON È CONCENTRATO, GIOCHI 
APERTI PER TUTTI - 'Noi stiamo in Italia. Il sistema bancario italiano non è 
concentrato, i giochi sono aperti per tutti. Se fossimo in Francia o Spagna o 
Germania non direi la stessa cosa. L'Italia ha bisogno di un sistema bancario 
più concentrato; il gioco resta aperto non solo per me. Tutte le banche 
devono concentrarsi di più e rafforzare il sistema'. Così Andrea Orcel, ceo dí 
UniCredit, a Milano, al 129° Consiglio nazionale d'organizzazione della Fabi, 
la Federazione autonoma dei bancari italiani. 'Bank to the future, le 
trasformazioni in corso e un passato da valorizzare' è il titolo dell'evento al 
Palazzo del Ghiaccio con al centro del dibattito le grandi sfide del settore 
del credito, a partire dal risiko bancario e dalle possibili aggregazioni tra 
gruppi.BANCHE: ABI, IN 2024 RAPINE IN CALO DEL 36,3% SU ANNO - 
Prosegue il calo delle rapine in banca che sono diminuite del 36,3% in un 
anno, passando dalle 80 del 2023 alle 51 del 2024. In calo anche il cosiddetto 
indice di rischio - cioè, il numero di rapine ogni 100 sportelli - che è sceso da 
0,4 a 0,3. Sono questi i principali risultati dell'indagine condotta da Ossif, il 
Centro di ricerca Abi in materia di sicurezza, che sono stati presentati oggi 
nel corso del convegno Banche e Sicurezza 2025, (Homepage - Banche e 
Sicurezza 2025) l'evento annuale promosso da Abi, in collaborazione con 
Abi Lab, CertFin e Ossif e organizzato da ABIEventi, per conoscere ed 
esplorare le frontiere della sicurezza fisica e digitale nei settori bancario, 
finanziario e assicurativo. 'La tendenza positiva che ha caratterizzato il 
fenomeno negli ultimi anni è il risultato di un impegno congiunto crescente 
tra le banche e le Forze dell'Ordine. Questo lavoro condiviso ha avuto 
l'obiettivo di promuovere una cultura della sicurezza sempre più solida, a 
tutela sia dei clienti sia dei dipendenti del settore, in linea con le priorità 
strategiche dell'Abi e dell'intero comparto bancario', ha sottolineato il 
Direttore Generale dell'Abi, Marco Elio Rottigni, aggiungendo che 'dal 2014 
al 2024, le rapine agli sportelli sono diminuite del 93,6%, un risultato 
significativo che evidenzia l'efficacia delle azioni intraprese. In questo 
percorso, un ruolo fondamentale è stato svolto dal nuovo Protocollo d'Intesa 
tra l'Abi e il Dipartimento di Pubblica Sicurezza, per la prevenzione dei reati 
predatori, che ho avuto il privilegio di sottoscrivere a livello nazionale l'11 
dicembre, insieme al Vice Direttore Generale della Pubblica Sicurezza e 
Direttore Centrale della Polizia Criminale, Prefetto Raffaele Grassi, che 
ringrazio per il suo contributo. Un sentito riconoscimento va anche ai vari 
Prefetti che, a livello locale, hanno firmato insieme a OSSIF e ai 
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rappresentanti delle banche il Protocollo pensato per prevenire la criminalità 
ai danni sia dei clienti sia dei dipendenti delle banche. Il rafforzamento del 
dialogo istituzionale, lo scambio costante di informazioni e l'impiego di 
strumenti tecnologici avanzati per la valutazione del rischio hanno permesso 
di affinare progressivamente le misure di sicurezza, rendendo la risposta al 
fenomeno criminale sempre più efficace e mirata'. ECO NG01 mdg 272000 
MAG 25 


